
El director de Desarrollo 
Social y Humano, Abelardo 
Aguirre Guerrero, anunció 
con gran satisfacción el cierre 
exitoso del Programa de 

Bienestar Social "Vive Bien" 
en el ciclo escolar 2022-2023. 
Este programa, impulsado 
por el Ayuntamiento, logró 
beneficiar a 3 mil 500 

estudiantes pertenecientes 
a 119 escuelas primarias y 
secundarias en el municipio. 
Con una inversión de 7 
millones de pesos, el Programa 

de Bienestar Social "Vive 
Bien" se convirtió en un pilar 
fundamental para el desarrollo 
educativo de los estudiantes en 
la localidad. P.3A
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Carreteras de Veracruz en 
pésimo estado por falta de 

mantenimiento P.5B

El esplendor de nuestras 
Culturas P.5B

INE ‘ayuda’ a partidos y 
les descuentan más de 350 

mdp P.6B

Kamala Harris recauda 46 mdd 
para su campaña a contrarreloj 

P.4B

En una acción conjunta entre 
las delegaciones de Tránsito 
del Estado de Poza Rica 
y Tihuatlán, se ha puesto 
en marcha un operativo 
vacacional de verano en los 
principales accesos a ambos 
municipios. Este módulo de 
atención a automovilistas ha 
estado en funcionamiento 

desde el pasado 19 de julio 
y se extenderá hasta el 16 de 
agosto.

El objetivo principal 
de este operativo es 
brindar asistencia a los 
conductores que transiten 
por las carreteras estatales 
y requieran apoyo con sus 
vehículos. P. 2A

Al señalar que los tiempos 
han cambiado y hoy el 
pueblo sí es beneficiado por 
el Gobierno, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, aseveró 
que su administración 
seguirá trabajando para llevar 
bienestar a quienes por años 
fueron marginados.
Ello lo declaró al reunirse 

con beneficiarios de 
programas de vivienda 
y proyectos productivos, 
tanto en colonias como en 
comunidades. Subrayó que la 
gran diferencia de que ahora 
sí haya recurso para atender 
a los que menos tienen, es 
que ese dinero es utilizado de 
forma transparente. P.8B
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El Ayuntamiento de Poza Rica, a través de la Dirección de Educación y en coordinación con la Red Estatal de 
Bibliotecas Municipales, ha dado inicio al taller “Mis Vacaciones en la Biblioteca 2024”. Con una destacada 
participación de 125 niñas y niños de la localidad, este curso de verano busca fomentar la educación y la 

cultura entre la niñez y juventud pozarricense. P.3A
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125 niñas y niños comenzaron sus actividades lúdicas 
recreativas.
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Inicia el Operativo 
Vacacional de Verano 

Le dan manita de gato 
a la calle 10 Oriente 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

En una acción conjunta 
entre las delegaciones 
de Tránsito del Estado 

de Poza Rica y Tihuatlán, 
se ha puesto en marcha un 
operativo vacacional de 
verano en los principales 
accesos a ambos municipios. 
Este módulo de atención a 
automovilistas ha estado 
en funcionamiento desde 
el pasado 19 de julio y se 
extenderá hasta el 16 de 
agosto.

El objetivo principal 
de este operativo es 
brindar asistencia a los 
conductores que transiten 
por las carreteras estatales 
y requieran apoyo con 
sus vehículos. Para ello, se 
contará con grúas mecánicas 
y servicios de auxilio 
disponibles las 24 horas del 
día. Las autoridades hacen 
hincapié en la importancia 
de maximizar las medidas 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

La calle 10 Oriente de 
la colonia Obrera está 
siendo sometida a un 

proceso de rehabilitación 
con una inversión de 
aproximadamente 830 
mil pesos. Estos recursos 
provienen de los ingresos 
municipales generados por la 
concesión de parquímetros.

El regidor comisionado 
en Tránsito y Vialidad, 
Rogelio Quiroz Pulido, 
informó sobre esta 
importante obra que se 
llevará a cabo en la zona 
centro. La rehabilitación de 
la calle 10 Oriente es una 
medida necesaria, ya que no 
se había realizado en mucho 
tiempo y su estado actual 
requiere mejoras.

El reencarpetado de la 
calle será una de las acciones 

a realizar con los recursos 
asignados. Esta obra 
beneficiará a los habitantes 
de la colonia Obrera, así 
como a los transeúntes y 
conductores que transitan 
por esta vía.

La inversión de 830 
mil pesos demuestra 
el compromiso del 
municipio por mejorar 
la infraestructura vial y 
garantizar la seguridad de 
los ciudadanos. Los recursos 
provenientes de la concesión 
de parquímetros se destinan 
a proyectos que contribuyen 
al bienestar de la comunidad.

La obra estará lista en 
un par de días y será una 
respuesta a la petición de 
cientos de ciudadanos, 
que han solicitado la 
rehabilitación de esta 
importante calle que desde 
hace décadas no había sido 
intervenida.

de prevención para evitar 
accidentes.

En este sentido, se exhorta 
a los ciudadanos que están a 
punto de salir de vacaciones 
o que ya se encuentran en 
tránsito hacia sus destinos de 
origen a tomar precauciones. 
Las autoridades hacen 
especial énfasis en la 
prohibición de conducir bajo 
los efectos del alcohol y de 
utilizar el celular mientras 
se maneja. Además, se insta 
a prestar especial atención 
al cuidado de los tripulantes, 
garantizando su seguridad en 
todo momento.

El operativo vacacional 
de verano busca garantizar 
la seguridad vial y ofrecer 
una respuesta rápida y 
eficiente ante cualquier 
eventualidad que pueda 
surgir durante el trayecto. 
Las autoridades hacen un 
llamado a la responsabilidad 
y a la conciencia de 
los automovilistas, 
recordándoles que la 

prevención es fundamental 
para disfrutar de unas 
vacaciones seguras y sin 
contratiempos.

Con la puesta en marcha 
de este operativo, se espera 
reducir el número de 

accidentes viales y asegurar 
un tránsito fluido y seguro 
en los principales accesos 
a Poza Rica y Tihuatlán. 
La delegación de Tránsito 
del Estado agradeció 
la colaboración de los 

ciudadanos y reitera su 
compromiso de velar por 
la seguridad de todos los 
usuarios de las carreteras 
estatales durante esta 
temporada vacacional de 
verano.



125 niñas y niños comenzaron sus actividades lúdicas recreativas.
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"Mis Vacaciones en 
la Biblioteca 2024" 

Invierte Ayuntamiento más de  
7 mdp en becas durante este 2023

REDACCIÒN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Poza Rica, a través 
de la Dirección 

de Educación y en 
coordinación con la Red 
Estatal de Bibliotecas 
Municipales, ha dado inicio 
al taller “Mis Vacaciones 
en la Biblioteca 2024”. Con 
una destacada participación 
de 125 niñas y niños de 
la localidad, este curso de 
verano busca fomentar 
la educación y la cultura 
entre la niñez y juventud 
pozarricense.

El taller arrancó sus 
actividades en las distintas 
bibliotecas municipales, 
ofreciendo un variado 
programa que incluye 
fomento a la lectura, 
lectura en voz alta, 
manualidades y juegos 
infantiles tradicionales. 
Estas actividades están 
diseñadas para estimular la 
creatividad y la capacidad 
innata de los participantes, 
promoviendo el desarrollo 
del pensamiento a través de 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

El director de Desarrollo 
Social y Humano, 
Abelardo Aguirre 

Guerrero, anunció con 
gran satisfacción el cierre 
exitoso del Programa de 
Bienestar Social "Vive Bien" 
en el ciclo escolar 2022-2023. 
Este programa, impulsado 
por el Ayuntamiento, logró 

la lectura de cuentos, videos 
y actividades ingeniosas.

El curso de verano se 
llevará a cabo del 22 de julio 
al 2 de agosto, alineándose 
con la prioridad de la 
administración encabezada 
por Fernando Remes Garza 
de impulsar la educación y 
la cultura en el municipio. 
La iniciativa busca no 
solo entretener a los niños 
durante sus vacaciones, sino 
también proporcionarles 
herramientas para un pleno 
desarrollo intelectual y 
emocional.

La participación 
entusiasta de los niños 
y el compromiso de las 
autoridades demuestran 
el éxito y la importancia 
de este tipo de 
programas educativos. El 
Ayuntamiento de Poza Rica 
reafirma así su compromiso 
con el bienestar y el 
desarrollo integral de sus 
ciudadanos más jóvenes, 
contribuyendo a la 
formación de una sociedad 
más educada, creativa y 
culturalmente rica.

beneficiar a 3 mil 500 
estudiantes pertenecientes 
a 119 escuelas primarias y 
secundarias en el municipio. 

Con una inversión de 
7 millones de pesos, el 
Programa de Bienestar Social 
"Vive Bien" se convirtió en 
un pilar fundamental para 
el desarrollo educativo de los 
estudiantes en la localidad. 
Esta significativa inversión 
demostró el compromiso del 

Ayuntamiento en la mejora 
de las condiciones de estudio 
y bienestar de la juventud, 
buscando así sentar las bases 
para un futuro próspero.

Aguirre Guerrero 
destacó que el impacto del 
programa se reflejó en la 
comunidad educativa, donde 
se evidenció un aumento 
en el acceso a recursos 
educativos, así como en la 
mejora de las instalaciones 

escolares. 
El funcionario resaltó el 

esfuerzo coordinado entre 
las autoridades educativas, 
el Ayuntamiento y la 
comunidad para garantizar 
el éxito y la efectividad del 
programa. Los estudiantes 
beneficiados pudieron 
disfrutar de una serie de 
actividades y recursos que 
contribuyeron a su bienestar 
integral, abarcando desde 

apoyo académico hasta 
programas de alimentación 
y salud.

Este enfoque 
humanitario del programa 
fue fundamental para 
asegurar que los estudiantes 

tuvieran las herramientas 
necesarias para un desarrollo 
educativo óptimo. Será el 
próximo año cuando se lance 
la nueva convocatoria para 
ser partícipes y beneficiarios 
de este programa.
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Leobardo Gómez si cumple 
su palabra en Tihuatlán 

Ante el progreso colonia Azucenas 

Supervisan los trabajos de pavimento hidráulico 

Realizan círculos 
conversatorios 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

La administración que 
encabeza Leobardo 
Gómez González, si 

viene cumpliendo con su 
palabra y los compromisos en 
cada sector, comunidad y zona 
conurbada, donde para lograr 
un municipio fuerte y digno 
avanza con diversas obras de 
impacto social, como es el 
caso en la colonia Azucenas, 
la cual se encamina hacia el 
progreso.

En dicho sector de 
la cabecera municipal 
se realizan trabajos de 
pavimento hidráulico, 
guarniciones y banquetas, 
lo que sin duda mejorara 
la imagen de un lugar 
emblemático, el cual por 
muchos años ha estado en el 
abandono y que hoy gracias 
a la gestión, perseverancia de 
los vecinos, es como se viene 
logrando el objetivo.

Ante ello agradecen al 
presidente municipal y su 
comuna el valioso trabajo 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Ante los trabajos para 
difundir sobre los 
cambios en la reforma 

del poder judicial, la cual se 
debe aprobar por la mayoría 
de los diputados y senadores, 
en diversas ciudades se 
realizan mesas de trabajo 
y círculos conversatorios, 
como es el caso de Castillo de 
Teayo y Tihuatlán, donde la 
participación de la gente ha 
sido de suma importancia.

De acuerdo a los 
organizadores, este trabajo 
se realizó con habitantes 
en general e integrantes 
del Movimiento de 
Regeneración Nacional, 
quienes fueron orientados 
sobre los lineamientos 
y formas legales que se 
pretenden aplicar en el poder 
judicial, que permita una 
mejora en la impartición de 
justicia.

Este tipo de reuniones se 
han desarrollado en espacios 
públicos como en los parques 
de estos municipios, de ahí 
quienes han acudido han 
recibido la información 
adecuada de los especialistas 
en el tema, aunque a la vez 
ha permitido escuchar 
sugerencias y opiniones con 
el fin de fortalecer un cambio 
concreto.

Para la mayoría de los 
asistentes, los círculos 
conversatorios son factibles, 
ya que además de realizarse 
al aire libre, permite la libre 
expresión de aquellos que 

En Tihuatlán y Castillo de Teayo se ha logrado la  
participación de la gente 

que están realizando, no solo 
en varias calles y colonias 
de la cabecera, sino en gran 
parte del municipio, donde la 
mejora en la calidad de vida 
y la infraestructura está por 
concretarse.

Refieren que, Gómez 
González ha mencionado 
el propósito de este año 
de superar las 130 obras 
y acciones, de las cuales, 
por supuesto que lo estará 
logrando, ya que así lo 
cumple desde el primer 
día de su gestión en esta 
administración municipal, 

cuyo slogan de un municipio 
fuerte y digno, es una realidad.

Por su parte el alcalde 
Leobardo Gómez González 
agradece a los vecinos 
formados en comités 
de obras, los agentes y 
subagentes municipales de 
organizarlos para disminuir 
las necesidades de sus 
localidades, así como su 
comuna, misma que de 
forma atinada aprueban 
y distribuyen los recursos 
donde verdaderamente se 
requieren para el beneficio de 
las familias.

están o no de acuerdo con 
esta reforma, la cual se debe 
aplicar conforme a derecho 
y lo que establece la ley, 
también con apego al cuidado 
de los trabajadores del poder 
judicial.

Agregan por ello se 
continuará trabajando 
con este tipo de esquema 

con el firme propósito de 
fortalecer la concientización 
de los beneficios que 
habrán de crearse con esta 
nueva reforma, donde los 
principales beneficiados sea 
el propio pueblo, acabando 
con los revés judiciales y 
legales, lo cual ha perjudicado 
a muchos. 
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Se avecina un gran 
futuro para Tihuatlán 

a

Vigilan escuelas de Tihuatlán 
Personal de Policía y Prevención del Delito recorre sectores y localidades 

En el Partido del Trabajo unen esfuerzos para lograr más resultados 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Al concluir el periodo 
escolar 2023-2024 y 
el desarrollo de las 

vacaciones por el fin de cursos, 
la dirección de Prevención 
del Delito con el apoyo de la 
policía municipal y estatal 
llevan a cabo el programa 
“Vigila tu Escuela”, el cual 
consiste la permanencia de 
los recorridos en cada sector 
y localidad a fin de evitar los 
robos.

En la dirección de Policía 
y Prevención del Delito, a 
cargo de David Villagómez 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Mediante acciones 
permanentes en 
sectores, zona 

conurbada y comunidades, 
sin duda que se avecina un 
gran futuro para Tihuatlán, 
donde el Partido del Trabajo 
une esfuerzos para lograr más 
resultados de la mano de la 
Cuarta Transformación.

El excandidato a la 
diputación local, Eric Pérez 
Álvarez mencionó que en el PT 
se continúa trabajando luego de 
los excelentes resultados en la 
pasada elección del 2 de junio, 
siendo un partido político 
parte del arrasador triunfo del 
Movimiento de Regeneración 
Nacional, (MORENA), donde 
el principal compromiso es 
con el pueblo de Veracruz y 
Tihuatlán.

Recordó que en días pasados 
sostuvo una reunión muy 

productiva con el dirigente 
estatal del Partido del Trabajo, 
Vicente Aguilar Aguilar, quien 
formo parte de un curso sobre 
liderazgo político, del cual se 
desprenden muchas acciones 
y objetivos a cumplir para el 
2025.

“El grupo de militantes 
y lideres que estuvieron 

presentes demostraron su 
lealtad y compromiso de 
trabajo como se ha hecho al 
momento, lo que sin duda es 
una buena señalan para las 
tareas futuras del PT en apoyo 
con la cuarta transformación, 
donde por supuesto estaré 
apoyando”, mencionó Pérez 
Álvarez.

Por el momento es el 
comienzo de una serie de 
actividades que estarán 

realizando, donde la dirigencia 
estatal demuestra el interés 
de unidad, trabajo y buenos 

resultados, lo cual permita 
un cambio verdadero para 
Tihuatlán.

Hernández, destacan que 
esta acción se realiza desde 
el pasado lunes, donde se 
visitaron varios planteles 
educativos, trabajando de 
lleno sobre cualquier tipo de 
contingencia en el plantel 
escolar.

Antes del periodo de 
vacaciones agradeció a los 
maestros y padres de familia 
las facilidades otorgadas 
para que los elementos 
pudieran hacer presencia de 
proximidad social, también 
para entregar la información 
alusiva a la vigilancia 
permanente que se realiza 
en las escuelas de cabecera 

municipal, zona conurbada y 
comunidades.

Comentan que, como 
cada año se contempla la 
reactivación de las pláticas 
y orientación con alumnos 
y maestros en lo referente 
a la prevención del delito y 
otras acciones de apoyo de la 
comandancia de la policía, 
para lo cual se proporcionó el 
número de emergencia 746-
109.5867.

Concluyen, este trabajo 
de seguridad y vigilancia en 
las escuelas se llevará a cabo 
durante todo el periodo de 
vacaciones contemplado del 
17 de julio al 26 de agosto 

de este año, por ello es muy 
importante trabajar en 
coordinación con todos los 
directores de las escuelas del 
nivel preescolar, primaria, 
secundaria, bachillerato y 
hasta las universidades que 
operan en el municipio, esto 
con el fin de establecer un 
control preventivo, el cual 
continuará durante el regreso 
a clase e inicio del nuevo 
periodo escolar 2024-2025.
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Coatzacoalcos

La gran Ana Miriam

Seguridad Ciudadana 
con la mano de 
García Harfuch

JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

OMAR ZÚÑIGA 

JEANETTE LEYVA REUS

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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Parlamento Veracruz

De primera mano

Moneda en el Aire

El silencio ominoso
Hasta Cisneros contesta

Américo se va a la Sala Superior

Este fin de semana 
tuve el gusto y el 
honor de acompañar 

a la gobernadora Electa, 
Rocío Nahle, en su gira de 
agradecimiento por la zona 
sur. ¿La joya de la corona? 
Desde luego, su casa, su 
terruño: Coatzacoalcos.

A riesgo de equivocarme, 
me parece que Coatzacoalcos 
nunca ha tenido un 
Gobernador. No, cuando 
menos, en el último siglo.

Rocío Nahle será la 
primera y llegará cargada con 
un profundo conocimiento 
de su tierra, de lo que les 
duele, de lo que necesitan, 
de la necesidad de impulsar 
su desarrollo industrial y 
portuario, de acompañar 
con infraestructura estatal 

El pasado 7 de julio dieron 
inicio en todo el país las 
mentadas “Asambleas 

Informativas sobre la 
Reforma al Poder Judicial” 
que busca imponer Andrés 
Manuel López Obrador antes 
de irse a La Chingada (su 
rancho de Palenque).

Xalapa por supuesto no 
fue la excepción, y la diputada 
federal electa por el distrito 
10, la misma que dijo que 
López Obrador “le daba 
asquito”, Ana Miriam Ferráez, 
encabezó esta “asamblea 
informativa”, que se realizó 
bajo una carpa en Plaza 
Lerdo…, similar a un circo, sí.

En ese momento, 
Ana Miriam dio la 
bienvenida a asistentes 
y ponentes del Instituto 
Nacional de Formación 
Política de Morena, “a la 
reunión de información y 
concientización sobre uno de 
los temas de mayor relevancia 
que se encuentra actualmente 
en la discusión nacional, y 
que sin duda es la Reforma 
Judicial, la cual traerá grandes 
beneficios al pueblo de 
México”.

Omar García Harfuch 
se prepara para ser el 
próximo secretario 

de Seguridad Ciudadana. 
Ya estuvo en los primeros 
encuentros de primer nivel 
con autoridades de EU.

Su especialidad ha sido 
el tema de seguridad, es 
ahí donde su carrera se ha 
centrado y ha despegado, y es 
el mismo tema que lo puso al 
borde de la muerte, en aquel 
atentado de película en una de 
las avenidas más transitadas 
y de alto poder adquisitivo de 
la Ciudad de México; ahora 
Omar García Harfuch se 
prepara para ser el próximo 
secretario de Seguridad 
Ciudadana.

Ya estuvo en los primeros 
encuentros de primer nivel 
con autoridades de seguridad 
de Estados Unidos, pero 
también, se sabe que ya ha 
empezado a armar la parte 
más importante para poner en 
marcha el plan de seguridad 
que operó en la Ciudad de 
México y que busca replicar 
en todo el país.

Para ello, desde luego 
se requerirán recursos 
federales, y dada la cercanía 
con la próxima presidenta de 
México, Claudia Sheinbaum, 

el esfuerzo federal iniciado 
por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador y 
que continuará con Claudia 
Sheinbaum.

Es verdad que Rocío 
Nahle tiene el compromiso 
honesto de gobernar para 
todas y todos. Así lo ha dicho, 
estoy seguro de que así lo 
piensa y no tengo duda de 
que así será. Cada rincón 
de Veracruz, hasta el más 
remoto, tendrá su merecida 
atención en los planes de 
la nueva líder de la 4T en el 
Estado.

Pero las querencias no se 
pueden contener o disimular. 
Entre Rocío y Coatzacoalcos 
hay un cariño mutuo, 
poderoso e inocultable que 
este sábado se desbordó en 

abrazos, besos, felicitaciones, 
porras y palabras de 
compromiso mutuo.

No es para menos. Entre 
los de Coatzacoalcos, tener 
una Gobernadora paisana, a 
la que incluso muchos tienen 
en el WhatsApp, entraña una 
combinación de orgullo y 
esperanza. El orgullo es muy 
merecido, la esperanza está 
bien fundada. 

Por lo pronto, este sábado 
ya no les habló la candidata. 
Lo hizo la mujer que 
gobernará Veracruz dentro 
de poco más de cuatro meses. 
Entre otras cosas, reiteró que 
quitará la caseta de cobro en 
el Puente Coatzacoalcos y que 
habrá un distribuidor vial en 
el entronque que comunica 
a Nanchital. Tampoco habrá 

basurero en el ejido Cinco de 
Mayo, les dijo.

Y la jornada del domingo 
no fue menos importante: en 
Cosoleacaque y en Acayucan, 
donde no gobierna Morena, 
sino el PRI y el PRD, 
respectivamente, el alcalde 
Ponciano Vázquez Parissi y la 
alcaldesa Rosalba Rodríguez 
estuvieron presentes en el 
encuentro de la próxima 
Gobernadora con la gente.

El mensaje institucional 
fue muy claro. Aquí ya no 
estamos en campaña y habrá 
Gobernadora para un solo 
Veracruz.

Pd.- Este jueves se 
escribirá un capítulo de la 
historia del Congreso del 
Estado y de la Fortaleza de 
San Juan de Ulúa, cuando 
celebremos nuestra Sesión 
Solemne por el Bicentenario 
del Poder Legislativo en 
Veracruz. Será a partir de 
las 5:30 de la tarde. No se 
pierdan la transmisión.

*Diputado local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política.

esgrime la diputada, no por 
justos y bien trovados dejan 
de ser puro cuento, pues sólo 
repite y repite lo que dice el 
presidente, parafraseando al 
ínclito, “repite como loro”.

No hay una 
argumentación de peso que 
nos diga que esa reforma, 
como está redactada, deba 
ser aprobada, como un 
hecho necesario para la vida 
democrática de este país.

Mis preguntas en todo 
caso son, -¿porqué deben 
elegirse por voto popular 
los jueces y magistrados, 
si en todo caso la promesa 
de esa campaña debe ser la 
realización de justicia pronta 

comercios, un fin del mundo 
tecnológico de unas horas.

Pero en el caso de México, 
para lo que sí sirvió, al menos 
en el sector bancario, que se 
agrupa en la Asociación de 
Bancos de México (ABM), que 
preside Julio Carranza, es que 
los bancos que eran clientes 
de ese sistema optaron por 
aplicar los protocolos de 
continuidad que están en 
los manuales de todas las 
instituciones, y que consisten 
en migrar las operaciones a 
redes alternativas para que 
precisamente no tengan 
afectaciones.

Lo bueno de todo eso 
es que todo indicó que los 
ensayos o pruebas que se 
hacen de este tipo en el 
sistema financiero para evitar 
que deje de operar sirvieron 
y nadie resultó afectado por 
esa actualización fallida, que 
le seguirá costando miles de 
millones a CrowdStrike.

Calificación de 
Citibanamex, afectada por 
desincorporación

Tanto la calificación del 
área de Pensiones como la 
del negocio de Seguros, que 
forman parte del Grupo 
Financiero Citibanamex, 
que preside Manuel Romo, 
se mantienen en observación 
negativa por parte de la 
agencia calificadora Fitch 
Ratings, por el proceso de 
desincorporación que está en 
marcha, lo cierto es que sus 
finanzas son sólidas.

Y es que la perspectiva 
negativa refleja las 
implicaciones potenciales 
inciertas en términos de 

y expedita; o cómo serían las 
promesas de campaña?

-¿Cuánto van a costar esas 
elecciones?

-¿Cómo se podrán 
financiar las campañas de 
los aspirantes a puestos de 
elección popular?

-¿Cómo evitar que dinero 
del crimen organizado 
permee en las campañas de 
quienes buscan impartir 
justicia?

Estas preguntas y varias 
más se quedan sin respuesta, 
pues lo único que obtuve en la 
búsqueda de la diputada, fue 
un ominoso silencio.

Lea la versión completa en 
Noreste.net

crédito y negocios derivadas 
del proceso de desinversión 
en curso de los segmentos 
financieros de consumo 
y pequeñas y medianas 
empresas (Pymes) en México, 
llevado a cabo por Citigroup, 
pero también se reconoce 
que en ambos negocios se 
han logrado revertir algunos 
números negativos en cuanto 
a crecimiento que se tenía, 
justo por el impasse que ha 
generado la escisión de Citi y 
Banamex, que según algunas 
fuentes conocedoras del 
proceso, esto está cada vez 
más cerca, pues al menos en la 
parte regulatoria todo indica 
que el procedimiento legal ya 
está completo.

Profeco, con el verano a la 
vista

Tras el fallo del viernes 
pasado de Microsoft y el 
arranque de las vacaciones 
de verano, la Procuraduría 
Federal del Consumidor 
(Profeco), que lleva David 
Aguilar, se vio saturada, y 
todo indica que las siguientes 
semanas seguirán igual con 
el periodo vacacional en 
arranque.

En estas fechas, el 
comportamiento en 
establecimientos como 
restaurantes, bares y cafeterías 
es que se abarrotan por el 
turismo nacional, ya que un 60 
por ciento de los consumidores 
planea tomar vacaciones en 
el país, y un 19 por ciento 
permanece indeciso, a quienes 
el cambio de sexenio los tiene 
sin cuidado.

Por lo pronto, la moneda 
está en el aire.

Dijo que entre algunos de 
los puntos más importantes 
de la iniciativa presidencial se 
encuentran que los ministros 
de la Corte, consejeros, 
magistrados y jueces sean 
“electos por el pueblo en 
junio de 2025”; así como la 
creación de un Tribunal 
de Disciplina Judicial que 
investigue y sancione a jueces 
por corrupción, tráfico de 
influencias, nepotismo, 
complicidad con presuntos 
delincuentes y corrupción.

Y repitió que “se busca 
establecer un mecanismo 
para que la Corte no pueda 
suspender leyes en beneficio 
de la mayoría del pueblo 
expedidas por el Congreso 
de la Unión, y que esas 
suspensiones beneficien 
a unos cuantos intereses 
económicos, políticos y de 
grupos”.

La realidad es que no 
fui invitado a ese foro, pero 
también debo reconocer que 
no me tomé la molestia de 
informarme para estar ahí.

es un tema que también ya está 
viendo cuánto se requerirá 
para poner en marcha los 
planes ‘tropicalizados’ de 
seguridad que se hicieron en 
la capital del país y todo indica, 
se buscará darle los recursos 
federales para ello, además de 
la coordinación con los estados 
que será indispensable.

Eso sí, desde que era 
secretario de Seguridad 
Ciudadana a la fecha, Omar 
García Harfuch ha sido muy 
cuidadoso en no cuestionar 
los ‘abrazos, no balazos’, 
señalando que dicha política 
ha dado resultados, y que 
la estrategia aplicada en la 
Ciudad de México no ha sido 
de mano dura, ni de violencia 
por parte de las autoridades, 
sino un trabajo eficiente, de 
investigación e inteligencia.

Mejor optó por una 
variante de la frase “cero 
agresión, más seguridad”, 
que según datos que han 
manejado, se tradujo en la 
reducción de incidencia 
delictiva en la capital, 
particularmente de robo en 
diferentes modalidades y 

Sin embargo, en la 
rigurosidad que me mantiene 
en este negocio, a partir del 
lunes 8 de julio, es decir un 
día después, busqué con 
insistencia a la diputada Ana 

homicidio.
Son cuatro ejes en los 

que ha trabajado en temas 
de seguridad: atención a las 
causas; más y mejor policía; 
inteligencia e investigación, 
y coordinación. Por lo que 
presupuestalmente, esto se 
tradujo, por ejemplo, en que al 
cierre de 2022, la SSC ejerció 
más de 24 mil 389 millones 
de pesos, principalmente en 
la estrategia de cuadrantes; 
acciones de seguridad 
y vigilancia en zonas 
estratégicas y el transporte 
público; inteligencia policial 
y la operación de los centros 
penitenciarios. La SSC es 
la secretaría con el mayor 
presupuesto de la capital 
del país, con casi el 35 por 
ciento del monto destinado 
a dependencias, pero ojo, 
es también por el capital 
humano que se tiene.

Para poner en marcha el 
trabajo preventivo, ha sido 
fundamental Pablo Vázquez, 
actual titular de SSC en 
la capital y un experto en 
prevención, con programas 
comunitarios y coordinación 

Miriam Ferráez.
La intención era (es) 

platicar sobre el tema, que me 
interesa sobremanera, no es 
poca cosa la que está en juego.

Los argumentos que 

de acciones con las alcaldías, 
que repetirá en el cargo con 
Clara Brugada, como ya lo 
anunció.

Aunque para algunos 
el panorama futuro se ve 
positivo para García Harfuch 
como secretario de Seguridad 
y Protección Ciudadana, todo 
podría ser muy diferente, 
ya que la dependencia no 
tiene a la Guardia Nacional 
a su cargo, la mayoría de las 
plazas son administrativas, 
sólo tiene algunos policías 
en la Comisión Nacional 
Antisecuestro, aunque tiene 
una buena relación con las 
Fuerzas Armadas, pero se 
asegura que no con la fiscalía 
general, lo cierto es que el 
cambio está en marcha.

Bancos activaron planes 
de continuidad

El viernes, el mundo 
fue un caos con la fallida 
actualización que puso 
en marcha CrowdStrike 
para Microsoft, con las 
consecuencias que todos 
vimos: fallas en aerolíneas, 
en algunos países en algunas 
instituciones financieras, 
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Veracruz, nicho de 
inversiones y oportunidades 

garantiza Rocío Nahle 

Asegura Fiscalía que 
no habrá impunidad en 
feminicidio de enferma 

de Coatzacoalcos 

REDACCIÓN NORESTE 
Boca del Río, Veracruz 

Como parte de su 
agenda económica, la 
gobernadora electa 

de Veracruz, Rocío Nahle 
García, se reunió hoy con 
industriales y empresarios 
del ramo acerero y 
comercial del estado como el 
corporativo Tenaris Tamsa y 
Grupo ProIstmo.

Veracruz, con los 
grandes proyectos que 
representan en la zona sur, 
el Corredor Interoceánico 
del Istmo de Tehuantepec, 
es una de las entidades 
más competitivos para la 
inversión productiva a nivel 
nacional y un gran mercado 
para el capital internacional 
debido a su estabilidad 
macroeconómica y política, 
baja inflación, tamaño y 
fortaleza de su mercado 
interno, tasa de crecimiento 
económico y su capacidad 
para generar manufactura 
avanzada  y ejemplo de ello 
es Tenaris Tamsa, acerera de 
relevancia mundial. 

Rocío Nahle destacó 
los compromisos que en 
infraestructura carretera 
y seguridad concretará 
con apoyo de la próxima 
presidenta Claudia 
Sheinbaum en Veracruz, 
mismos que garantizarán 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

La Fiscal general del 
estado, Verónica 
Hernández Giádans dio 

a conocer que hay avances 
para dar con el feminicida de 
la enfermera Noriko Dayana 
Quezada Ruiz.

Desde el momento en que 
se tuvo conocimiento de este 
incidente, fiscales, peritos 
y policías ministeriales 
llevaron a cabo las diligencias 
correspondientes para 

mayor movilidad, red 
carretera de calidad y un 
tránsito seguro para los 
inversionistas. 

De hecho, recordó, 
en el caso del sureste 
veracruzano, ha ofrecido 
reforzar de manera 
particular la región asentado 
la Secretaría de Seguridad 
Pública de ser necesario 
dado el crecimiento que se 
avecina para esta zona con 
la instalación de al menos 

cuatro parques industriales 
que se integrarán al 
CIIT, entre muchos otros 
proyectos que detonarán en 
miles de empleos directos 
e indirectos, vivienda, 
llegada de nuevas empresas 
de diversos giros y mejor 
calidad de vida para los 
habitantes. 

La ejecutiva electa 
puntualizó que Veracruz 
se pondrá de moda no 
únicamente por sus 

inversiones en los rubros 
comercial e industrial, 
también, el sector turismo 
se potencializará, porque 
al llegar nuevas empresas, 
necesariamente hoteles y 
restaurantes abrirán plazas 
de trabajo y también se verán 

beneficiados al prestar sus 
servicios, luego entonces, 
esta cadena será un círculo 
virtuoso que permitirá a 

Veracruz posicionarse como 
uno de los mejores destinos 
del mundo para invertir y 
para vivir.

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

3 10 17 18 28

1 8 14 26 28

1
139

3,457
23,999

$168,649.30
$1,144.23

$50.61
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

1
29
333

2,292
11,134

GUADALAJARA

MONTERREY

MAZATLAN F

ATLANTA

SAN LORENZO

JUVENTUDE

BRUJAS

MAZATLAN

QUERETARO

C. AZUL F

COLUMBUS

HURACAN

SAO PAULO

UNION SG

V-V-V-E-L-E-L-E-L-V-E-E-L-E

L-L-V-L-E-E-V

PUEBLA

S. LAGUNA

JUAREZ

C. AZUL

PUMAS

LEON

NY R. BULLS

ORLANDO

COLORADO

SEATTLE

BANFIELD

DEF Y JUST

VELEZ

ROSTOV

ATLAS

TIGRES

AGUILAS

TOLUCA

PACHUCA

NECAXA

CINCINNATI

NY CITY

SALT LAKE

LOS ANGELES

TUCUMAN

BOCA JRS

TALLERES

CSKA MOSCU

$12’178,653.75
$48,843.43

$3,721.92
$540.75
$127.21

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

1,664 $1,978.82

2
238

5,247
37,123

$140,501.61
$1,113.46
$55.56
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES
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Sorteos y concurso celebrados el lunes 22 de julio de 2024

SORTEO NO. 10683

27,596 $742,646.04

13,789 $17’490,267.72

$3’292,756.48

SORTEO NO. 10684

42,610 $1’208,760.02

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2238

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

5 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

8,241 $471,855.19

8,392 $772,716.99

5,872

6 0 7 8 9

4 0 4 2 7

8 0 1 8 2

3 5 6 6 7

0 5 1 5 4

$241,922.27

9,729 $486,184.46

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 32714

SORTEO NO. 32713

SORTEO NO. 32715

SORTEO NO. 32716

SORTEO NO. 32717

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

1,712
GANADORES

$188,178.17
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

15,182 $888,197.28

MULTIPLICADOR
NO

2,573
GANADORES

$774,373.19
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

esclarecer los hechos.
La Fiscalía Regional zona 

sur Coatzacoalcos inició 
una carpeta de investigación 
con relación a los hechos en 
los que resultara herida la 
víctima Noriko Dayana “N”, 
a causa de proyectil de arma 
de fuego, ocurridos cerca de 
la clínica 36 del Instituto 
Mexicano del Seguro Social, 
en Coatzacoalcos.

La Fiscal general del estado, 
Verónica Hernández Giádans, 
reiteró su compromiso para 
esclarecer los hechos: 

"La trilogía investigadora 
trabaja arduamente en las 
investigaciones, las cuales se 
encuentran avanzadas, para 
dar con el paradero del o los 
presuntos responsables. No 
habrá impunidad."

El sábado Noriko Quezada 
Ruiz, perdió la vida en el 
Hospital General de Zona 36 
del IMSS en Coatzacoalcos 
luego de ser atacada con arma 
de fuego, presuntamente 
por su exnovio identificado 
como Gregorio, actualmente 
desaparecido.
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Colocan señalética para 
llegar al corredor turístico 

artesanal en Papantla

Suman cerca de 
2 mil casos de 

dengue y 6 muertes 
en Veracruz 

DELHY GALICIA         
Papantla, Veracruz   

Derivado de la creación 
del “1er Corredor 
Turístico Artesanal 

del Estado de Veracruz” 
en Papantla, se colocó la 
señalética turística para 
la ubicación de turistas y 
visitantes de los distintos 
talleres que conforman dicho 
corredor.

El objetivo de colocar 
dicha señalética es para que 
los turistas que arriben en 
estas vacaciones de verano 
puedan llevar a dichos 
corredores artesanales 
que se ubican en diversas 
localidades de Papantla, 
donde existe alta densidad de 
población artesanal.

De esta forma la Secretaría 
de Turismo a cargo de Iván 
Martínez Olvera sigue 
impulsando y promoviendo 
la comercialización y la 
experiencia del turista en la 
elaboración de artesanías de 
cerámica, madera y textiles de 
esta región del Totonacapan.

HÉCTOR JUANZ        
Xalapa, Veracruz   

La secretaria de Salud en 
Veracruz, Guadalupe 
Díaz del Castillo 

Flores confirmó que hay mil 
936 casos de dengue en el 
estado y 6 muertes por esta 
enfermedad.

Este lunes, en rueda de 

Cabe mencionar que 
en el corredor artesanal 
en Papantla, se realizan 
cinco talleres, dedicados a la 
elaboración de esculturas, 

máscaras y muebles de 
madera tallada, así como 
obras textiles de algodón 
con bordados a mano 
teñido en tintes naturales y 

alfarería vidriada y bruñida, 
actividades que llaman  la 
atención de los turistas que 
vienen a pasar sus vacaciones 
en este Pueblo Mágico.

prensa dijo que el dengue 
puede darle a una orden hasta 
cuatro veces, una por cada uno 
de los cero tipos que existen y 
que cada vez tiene mayores 
consecuencias en cuanto a 
severidad y gravedad. 

Ante esta situación pidió 
a la población que se hagan 
acciones de   prevención del 
contagio del dengue, sobre 

todo por estas épocas de 
lluvias, aplicando las cuatro 
acciones: Lava, tapa, voltea y 
limpia. 

Los síntomas más fuertes 
son fiebre elevada, dolor de 
cabeza intenso, dolor detrás de 
los ojos, molestias musculares 
y articulares, náuseas, 
vómitos, inflamación de 
ganglios y/o sarpullido.
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Becas disminuyen 
deserción escolar

Invitan al taller de verano 
en Aquarium de Veracruz

CEDH tiene nueve quejas contra 
comunidad LGBT en 2024

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz      

Cuatro semanas de 
intensa actividad 
informativa para 

infantes se realizarán durante 
el primer Taller de Verano en 
el Aquarium de Veracruz.

Tiburones, mantarrayas 
y pingüinos, entre muchas 
especies más, serán parte del 
entorno marino en el que 
podrán aprender y divertirse 
niñas y niños durante estas 
vacaciones de verano en el 
Aquarium del Puerto de 
Veracruz.

Cada semana se realizarán 
actividades diferentes 
planeadas conforme a la edad 
de los participantes, para ello 

ALEJANDRO ÁVILA 
BOCA DEL RÍO, VERACRUZ     

En el primer semestre 
del 2024 la Comisión 
Estatal de Derechos 

Humanos tiene registro de 
9 quejas por discriminación 
hacia la comunidad 
LGBTQ+ en la entidad 
veracruzana.

La presidenta de la 
CEDH, Namiko Matsumoto, 
reconoció que no deberían 
existir quejas, sin embargo, 
ya se han ido reduciendo.

"Solo tenemos nueve 
quejas en lo que va del 

AGENCIAS    
Tuxpan, Veracruz  

Alrededor del 50 
por ciento de los 
estudiantes egresados 

de Telebachillerato en este 
ciclo escolar continuarán 
con su formación 
profesional, según  
informó el supervisor 
escolar de la zona, Zenaido 
de los Ríos. Esto es posible 
gracias a las becas otorgadas 
por el gobierno federal 
a todos los estudiantes 
de este nivel, lo que ha 
ayudado a disminuir 
considerablemente la 
baja de alumnos en este  
sistema.

En la zona hay 32 
escuelas de Telebachillerato 
en 4 municipios: Tuxpan, 
Álamo, Tihuatlán y 
Tamiahua, la mayoría en la 
zona rural y algunos en la 
zona urbana. Estas escuelas 
tienen un excelente 
nivel académico y han 
demostrado su preparación 
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para ser competitivos con 
otras preparatorias de la 
entidad y en sus municipios.

El supervisor escolar 
destacó que los alumnos 
de Telebachillerato han 
demostrado su preparación 
en concursos regionales y 
estatales, lo que refleja la 
calidad educativa de estas 
escuelas. Se espera que 
poco a poco, la totalidad 
de los estudiantes tengan 

el interés y la oportunidad 
de seguir con una carrera 
profesional.

Es importante 
mencionar que la formación 
profesional es fundamental 
para el desarrollo de los 
jóvenes y la sociedad en 
general. Los estudiantes que 
continúan con su formación 
profesional tendrán más 
oportunidades de encontrar 
un empleo bien remunerado 

y contribuir al crecimiento 
económico de la región.

Por otro lado, el 
supervisor escolar 
agradeció al gobierno 
federal por las becas 

otorgadas a los estudiantes 
de Telebachillerato, lo 
que ha permitido que 
más jóvenes tengan 
acceso a la educación 
superior. También destacó 

la importancia de la 
participación de los padres 
de familia y la comunidad 
en general para apoyar 
a los estudiantes en su 
formación profesional.

se cuenta con dos grupos:
* Charales: de 4 a 6 años de 

edad
* Parguetes: de 7 a 9 años 

de edad
El Taller de Verano del 

Aquarium del Puerto de 
Veracruz se llevará a cabo en 
dos horarios: 

* Matutino: de 9 am a 1 pm.
* Vespertino: de 2:30 a 6 

pm.
En las siguientes fechas:
* Semana 1: 29 de julio al 2 

de agosto.
* Semana 2: 5 al 9 de agosto.
* Semana 3: 12 al 16 de 

agosto
* Semana 4: 19 al 23 de 

agosto
Las inscripciones se 

encuentran abiertas, su costo 

de manera individual es de 
mil pesos por semana.

Los padres interesados  
en inscribir a sus hijos 
al Taller de Verano del 
Aquarium del Puerto de 
Veracruz deberán presentar 
únicamente su credencial 
de identificación INE en la 
oficina de educación para 
realizar el registro.

Posteriormente acudir 
a las taquillas del recinto y 
realizar el pago en efectivo o 
tarjeta.

El horario de atención es 
de lunes a viernes de 10:00 de 
la mañana a 4:30 de la tarde.

Para mayor información 
pueden comunicarse al 
telefono: 2299311020 
extensión 115 y 117.

año, no debería haber 
quejas esa es la realidad 
todos tendríamos que 
trabajar gobierno, sociedad 
y organismos autónomos  
para erradicar la 
discriminación".

La funcionaria estatal, 
subrayó que se debe trabajar 
en la deconstrucción 
en todos los niveles de 
gobierno y sectores de la 
sociedad hasta erradicar la 
discriminación en cualquier 
sentido.

"Hay que trabajar para 
de construir y volver 
a construir desde una 

perspectiva de igualdad de 
género".

En cuanto a las 
dependencias contra las 
que se realizaron las quejas, 
dijo que algunas tienen 
que ver con el gobierno 
estatal, mientras que 
otras están dirigidas a los 
Ayuntamientos.

"Algunas tienen que 
ver con dependencias 
del ejecutivo y otras con 
algunos ayuntamientos o 
dependencias que hacen 
parte del ayuntamiento en 
general".

Namiko Matsumoto, 

señaló que no hay alguna 
zona o municipio que 
represente un foco rojo en 
materia de quejas.

Para finalizar, rechazó 
que la falta de medicamentos 
para controlar el VIH esté 
siendo una un tema de 
discriminación, reconoció 
que la salud es un derecho, 
por lo que si no se cumple 
esa obligación se ponen en 
riesgo derechos humanos 
que puede ocasionar un 
daño irreparable, "pero no 
se han recibido hasta el 
momento quejas por esos 
temas".
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La intrusa infernal

La curiosidad 
mató al gato

Alberto de Jesús Ortiz Ramírez

Liliana Emilia Gómez Santiago. 

Una madre perdió 
la vida tras un 
lamentable accidente 

de auto, dejando atrás 
a un niño de tan solo 8 
años y aun esposo joven 
que le fue devoto hasta el 
último momento, aquel 
acontecimiento les dejó un 
gran vacío que nadie parecía 
poder llenar. 

No obstante, la vida 
continúa para quienes 
permanecemos en el 
mundo terrenal y no fue la 
excepción.

Meses más tarde el señor 
conoció a una hermosa 
mujer joven, quien había 
enviudado de igual forma, 
aunque a diferencia de 
él, ella no poseía ningún 
vástago. Rápidamente 
fueron creando un lazo 
amistoso que escaló sin 
problemas hasta convertirse 
en un gran amor, aunque 
el hombre sabía que estaba 
haciendo mal en iniciar 
una relación, cuando estaba 
pasando por una reciente 
pérdida, la necesidad de 
apoyo y de afecto le hizo 
pasar por encima de lo que 
era más sano.

Cuando empezaron a 
vivir juntos, el chico no 
aceptaba que una intrusa 
intentara ocupar el lugar de 
su madre. El sentimiento de 
rechazo era normal, pero 
fuera del trato cordial había 
algo más que lo hacía sentir 
incómodo. En el primer 
momento en que esa mujer 
llegó a la casa en compañía 
de su padre, el niño se dio 
cuenta que algo estaba mal, y 
que detrás de esa inquietante 
sonrisa disfrazada de 
dulzura, se escondía alguien 
muy diferente a lo que 
quería mostrar.

Los primeros meses las 
cosas fueron color de rosa 
para el jefe de la casa, pero 
el más joven nunca llegó a 
sentirse cómodo a pesar de los 
esfuerzos que se hacían para 
que las cosas funcionaran. 
Sin embargo, una noche las 
cosas fueron diferentes y 
una fuerte discusión se hizo 
presente en la pareja, la cual 
desembocó en una serie de 
eventos que se escuchaban 
hasta el cuarto del menor y 
que culminó en un fuerte 
rugido que no era de este 
mundo. 

Luego de aquello, un 
trueno, seguido de un gran 
relámpago, causó un apagón 
en la casa que la dejó sumida 
en la oscuridad total. Tras el 
apagón, el niño buscó refugio 
en uno de los diferentes 
lugares que consideraba 
como un sitio seguro: debajo 
de su cama.

De repente, un lamento 
se escuchó en los pasillos y 
el sonido de un rechinido 
lo atemorizó aun más, tenía 
que salir de allí pero no 
podía hacerlo por el frente. 
Por fortuna, había pequeñas 
puertas secretas que daban 
acceso a unos conductos de 
aire, las cuales llevaban a 
diferentes partes de la casa. 
El pequeño salió de debajo 
de la cama y emprendió la 
aventura, pues tenía que 
llegar a donde estaba su 
padre con el fin de escapar de 
aquella infame señora.

Primero llegó al cuarto 
de lavado, pero no tenía 

ninguna puerta que lo 
mantuviera a salvo. En 
los pasillos se escuchaban 
pasos apresurados que se 
dirigían a donde él estaba, 
así que sin pensarlo corrió 
hacia la siguiente puerta 
que lo llevaría al armario de 
limpieza, allí estaría seguro 
al menos por un rato más.

Una vez que llegó al 
sitio, aseguró la puerta, 
pero de nuevo los pasos 
se escucharon y llegaron 
a donde se encontraba. El 
picaporte giró bruscamente, 
pero debido al seguro no se 
logró abrir, aunque eso no 
garantizaba que estaría a 
salvo para siempre, así que se 
dirigió al otro conducto para 
intentar pedir ayuda.

Al salir del túnel se dio 
cuenta que había llegado a 
la sala, en donde se apresuró 
a tomar el teléfono y llamó 
a emergencias. Por un 
momento miró a todos 
lados y notó que su padre 

no estaba, por lo que asumió 
que se hallaba en el despacho 
y algo malo le había pasado, 
su corazón latió rápidamente 
y su respiración se agitó. 
De nuevo, aquellos pasos 
se dirigían a su ubicación 
por lo que tuvo que soltar 
el altavoz y correr hacia la 
siguiente puerta. Tan pronto 
entró, una enorme garra lo 
sujetó del tobillo y el terror 
se apoderó del pequeño, pero 
pataleó con todas sus fuerzas 
hasta que finalmente aquella 
cosa lo soltó.

Rápidamente sus ojos se 
inundaron de lágrimas pues 
tenía mucho miedo, quería 
llegar con su papá, pero 
ni siquiera sabía en donde 
estaba con exactitud o si 
estaba bien. Por un instante 
recordó a su madre y los 
momentos en los que fue 
feliz con ella, eso le hizo ver 
que había un lugar en donde 
jamás le harían daño, el 
santuario donde jugaban a 

la princesa y el príncipe. De 
inmediato secó sus mejillas 
y se fue hacia aquel sitio que 
su padre llamaba: el cuarto 
seguro.

Desde el cuarto oculto 
se podía escuchar la dulce 
voz de su madrastra, quien 
repetía una y otra vez 
el nombre del chico, su 
apreciado hijastro al cual 
había cuidado por algún 
tiempo. Aunque parecía no 
haber ningún peligro, en 
realidad las bellas palabras 
eran una trampa para sacarlo 
de su escondite y así darle un 
final doloroso. 

Parecía que todo estaba 
perdido pues no había otro 
lugar para esconderse, el 
pequeño abrazó con fuerza 
un conejo de peluche que 
encontró allí y que su 
madre le regaló durante la 
navidad antes del accidente, 
para esperar el horrible 
desenlace. De repente, el 
sonido de muchas sirenas se 

escuchó con intensidad, al 
fin, un esperanzador sonido 
que le devolvió la vida en ese 
momento se hizo presente, 
todo acabaría y esa mujer se 
marcharía para siempre.

Cuando el niño puso una 
de sus manos sobre el seguro 
de la puerta, un fuerte lo 
golpe lo hizo saltar en su 
lugar y se alejó de inmediato. 
Luego, un segundo y tercer 
golpe, el cual le hizo un 
agujero a la madera y así ese 
monstruo pudo echar una 
mirada al interior, aquella 
penetrante mirada le generó 
un escalofrío que le recorrió 
toda la espalda.

— Mi amado hijo —
susurró con una dulce 
voz— Esto no ha terminado, 
nuestro juego acaba de 
empezar —gruñó con 
furia— No descansaré hasta 
devorarme tu alma, justo 
como lo hice con tu patético 
padre.

La policía entró a la casa 
con rapidez y logró atisbar 
a una extraña criatura de 
cuatro patas, que tenía unas 
garras enormes con las 
que pudo dañar la puerta, 
para transmitir su última 
advertencia. Los hombres le 
dispararon por miedo, pero 
ninguno logró asestarle ni 
un solo tiro. Las luces se 
encendieron de pronto y no 
tardaron en sacar a la victima 
de su encierro, quien quedó 
con un profundo trauma 
que lo dejó con la mirada 
perdida, uno de los oficiales 
lo cargó en sus brazos y lo 
sacó de la casa para que lo 
atendieran. 

El sargento a cargo entró 
al despacho del padre solo 
para toparse con una clásica 
escena, la cual había visto 
múltiples veces durante 
su carrera; el cuerpo yacía 
colgado en medio de la 
habitación y sin signos de 
violencia, la situación era 
clara por lo que no había 
nada más que investigar.

El menor estaba siendo 
atendido por los paramédicos, 
quienes hablaban entre ellos 
diciendo que la operadora 
había escuchado todo el 
alboroto y que gracias a eso la 
policía se movilizó. Entre los 
arbustos se podía mirar un 
par de ojos tenebrosos, que 
miraban a su pequeña presa 
desde lo lejos.

El curioso Max cazaba a su amiguito, 
cuando apareció una extraña  

puerta, cruzó sin miedo, recreando  
la popular frase…



En Cazones 

www.noreste.net Cazones 3 bMartes 23.07.2024

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El H. Ayuntamiento 
Constitucional de 
Cazones, encabezado 

por el alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral, a través de la 
encargada de la biblioteca 
"Benito Juárez", dio inicio al 
curso "Mis Vacaciones en la 
Biblioteca 2024" la mañana 
de este lunes. 

Durante la inauguración, 
el alcalde estuvo acompañado 
por la presidenta del 
sistema municipal del 
DIF, Norma Araceli Uribe 
Castillo, el secretario del 
Ayuntamiento, Amado 
Vicencio Cruz, la encargada 
de la biblioteca, Alondra 
García, el oficial mayor y el 
contralor municipal. En su 
discurso, Uribe Toral destacó 
la importancia de la lectura, 
mencionando que "el ser 
humano que lee vive siete 
vidas y el que no lee, solo vive 
una".

El alcalde invitó a las 
niñas y niños a crear una 
"cultura de la cultura", 
subrayando la importancia 
de fomentar el hábito de 
la lectura desde temprana 
edad. Asimismo, expresó su 
alegría por la inauguración 
del curso, que busca ofrecer 
a los niños una alternativa 
educativa y recreativa 
durante las vacaciones.

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El Comité de Mejoras 
Playa Azul y la 
comunidad de Buena 

Vista han gestionado el 
apoyo de una empresa que 
ha facilitado maquinaria 
pesada, específicamente 
una retroexcavadora, para 
continuar con la limpieza de 
la playa. Esta colaboración  
es crucial para mantener el 
área en condiciones óptimas 
para los visitantes y la 
comunidad local.

Los prestadores de 
servicios turísticos han 
aportado el combustible 
necesario para la operación 
de la maquinaria. Esta 
contribución asegura que 
la limpieza pueda llevarse 
a cabo sin interrupciones, 

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El director municipal 
de la Unidad de 
Protección Civil 

de Cazones, José Manuel 
Guerrero Domínguez, 
informó que las autoridades 
estatales de Protección Civil 
pronostican una vaguada 
semipermanente sobre el 
oeste-suroeste del Golfo de 
México y el avance de la onda 
tropical 13. Estos fenómenos, 
combinados con el 
comportamiento del viento 
en altura, mantendrán un 
temporal lluvioso en el 
estado de Veracruz.

Inician cursos  
"Mis Vacaciones en 
la Biblioteca 2024" 

Continúa la limpieza y 
acondicionamiento de Playa Azul

Alerta por temporal lluvioso en Cazones

La presidenta del sistema 
municipal del DIF, Norma 
Araceli Uribe Castillo, 
también tomó la palabra, 
destacando el compromiso 
del DIF con el bienestar 
y desarrollo integral de 
la infancia cazoneña. 
Subrayó la importancia de 
actividades como estas, que 
contribuyen al crecimiento 
personal y académico de los 

participantes.
Amado Vicencio Cruz, 

secretario del Ayuntamiento, 
señaló que este tipo de 
iniciativas son esenciales  
para el desarrollo 
comunitario y el 
fortalecimiento del tejido 
social. Enfatizó la relevancia 
de brindar espacios seguros 
y educativos para los niños, 
especialmente durante el 

periodo vacacional.
La encargada de la 

biblioteca, Alondra García, 
agradeció el apoyo del 
Ayuntamiento y del DIF 
para la realización del curso. 
Resaltó que la biblioteca 
"Benito Juárez" se ha 
convertido en un centro de 
aprendizaje y convivencia 
para la comunidad, y este 
curso es una prueba de ello.

mostrando un esfuerzo 
conjunto entre la empresa  
y los proveedores de  
servicios.

Este fin de semana se 
reanudaron las labores de 
limpieza en Playa Azul. Las 
actividades incluyeron la 
remoción de escombros y 
la nivelación del terreno, 
aspectos esenciales para la 
conservación del entorno y 
la mejora de la experiencia 
de los visitantes.

Además de la limpieza, 
se está trabajando en el 
acondicionamiento del paso 
por el estero. Esta iniciativa 
tiene como objetivo mejorar 
el acceso vehicular para 
los turistas, facilitando su 
llegada y promoviendo 
un flujo más eficiente de 
visitantes hacia la playa.

El acondicionamiento 

Guerrero Domínguez 
indicó que esta vaguada 
traerá tormentas eléctricas y 
algunos eventos localmente 
fuertes e intensos. El viento 
dominante en superficie 
será del noreste, este y 
sureste, con velocidades de 
20 a 35 km/h y rachas en 
zonas de tormentas. Ante 
esta situación, se hace un 
llamado a la población para 
tomar precauciones.

El director advirtió que, 
debido a este pronóstico y 
a la saturación del suelo, es 
posible que algunos arroyos 
de respuesta rápida eleven 
sus niveles o presenten 
nuevas crecidas, causando 

del estero no solo mejora 
la accesibilidad, sino que 
también contribuye a la 
seguridad de los visitantes, 
minimizando los riesgos 
asociados con caminos 
difíciles de transitar. Esta 
mejora es una prioridad para 
el Comité de Mejoras Playa 
Azul y la comunidad de 
Buena Vista.

La colaboración 
entre la empresa, los 
prestadores de servicios y la 
comunidad demuestra un 
compromiso compartido 
con la preservación y 
mejora de Playa Azul. Este 
tipo de iniciativas son 
fundamentales para el 
desarrollo sostenible del 
turismo en la región y para 
garantizar que la playa siga 
siendo un destino atractivo y 
seguro para todos.

inundaciones en zonas 
bajas del municipio. La 
comunidad debe estar atenta 
y seguir las indicaciones de 
Protección Civil para evitar 
riesgos mayores.

El pronóstico para este 
martes 23 de julio señala 
cielo medio nublado a 
nublado, con probabilidad 
de lluvias y tormentas. 
Se esperan acumulados 
de lluvia en 24 horas de 
5 a 20 mm en promedio,  
con máximos de 50 a 70 
mm en cualquier punto del 
estado. El viento será del 
norte, noreste y este, con 
rachas mayores en áreas 
de tormenta, y oleaje de 0.5 

a 1.0 metros. Se prevé un 
ambiente relativamente 
caluroso a caluroso.

Para el miércoles 24 de 
julio, se espera cielo medio 
nublado a nublado, con 
probabilidad de lluvias y 
tormentas. Los acumulados 
de lluvia en 24 horas serán 
de 5 a 20 mm en promedio, 
con máximos de 50 a 70 mm 
entre las cuencas del Pánuco 
al Actopan y de 20 a 50 mm 
en el resto de las cuencas. El 
viento será del norte, noreste 
y este, con rachas mayores 
en áreas de tormenta, y 
oleaje de 0.5 a 1.0 metros. 
La temperatura máxima 
presentará poco cambio.
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Kamala Harris recauda 
46 mdd para su 

campaña a contrarreloj

España será anfitriona de la 
Cumbre Iberoamericana en 2026

Indonesia en alerta tras la erupción 
del volcán Merapi en Java 

AGENCIAS 
Indonesia, Isla de Java

Las autoridades indonesias 
están en alerta este 
domingo ante la erupción 

la víspera del volcán Merapi, 
en la isla de Java, tras lanzar un 
río de lava y una nube de unos 
mil 200 metros de altura que 
desplazó hacia el suroeste.

El Centro para la 
Investigación y Desarrollo 
de Desastres Geológicos 
(BPPTKG, por sus siglas en 
indonesio) alertó en su página 

AGENCIAS 
Madrid, España 

España será sede en  
2026 de la XXX  
C u m b r e 

Iberoamericana de Jefes 
de Estado y de Gobierno, 
después de que los 22 países 

AGENCIAS 
Washington

La vicepresidenta 
Kamala Harris se 
movilizó rápidamente 

para obtener el respaldo de 
los delegados demócratas 
a su campaña por la 
Casa Blanca luego que el 
presidente Joe Biden se 
retirara de la contienda 
presidencial en medio de 
dudas dentro de su partido 
sobre sus posibilidades 
de vencer al republicano 
Donald Trump.

La salida de Biden el 
domingo, provocada por las 
preocupaciones demócratas 
sobre su aptitud para el 
cargo, fue un cambio sísmico 
en la contienda presidencial 
que trastocó los planes 
cuidadosamente trazados 
de los dos principales 
partidos políticos rumbo a 
las elecciones de 2024.

Con el objetivo de dejar 
atrás semanas de drama 
intrapartidista sobre la 
candidatura de Biden, 
destacados funcionarios 
electos demócratas, líderes 
del partido y organizaciones 
políticas se alinearon 
rápidamente detrás de 
Harris pocas horas después 
que Biden anunció que no 
buscará la reelección.

La decisión de Biden deja 
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a sus delegados libres para 
votar por quien quieran. 
Harris, a quien Biden 
respaldó después de poner 
fin a su candidatura, es hasta 
ahora la única candidata 
declarada abiertamente 
y trabaja para conseguir 
rápidamente el respaldo de 
la mayoría de los delegados.

Los respaldos 
adicionales del lunes, 
incluyendo el gobernador 
de Maryland, Wes Moore; la 
gobernadora de Michigan, 
Gretchen Whitmer; el 
gobernador de Illinois, J.B. 
Pritzker, y el gobernador de 
Kentucky, Andy Beshear, 
redujeron la lista de rivales 
potenciales para Harris.

Obtener la nominación 
es solamente el primer paso 

de una asombrosa lista de 
tareas políticas pendientes 
para ella luego de la decisión 
de Biden de abandonar 
la contienda, de la que se 
enteró en una conversación 
telefónica con el presidente 
el domingo por la mañana. 

Si logra asegurar la 
nominación, también debe 
elegir un compañero de 
fórmula y poner en marcha 
una operación política 
masiva para impulsar su 
candidatura en lugar de 
la de Biden cuando faltan 
poco más de 100 días para el 
día de las elecciones.

El domingo por la 
tarde, la campaña de Biden 
cambió formalmente su 
nombre a “Harris para 
Presidenta”, lo que refleja 

que ella está heredando una 
operación política de más 
de mil colaboradores y un 
fondo que ascendía a casi 
96 millones de dólares a 
finales de junio. 

El lunes por la mañana 
se hizo más grande: la 
portavoz de la campaña, 

Lauren Hitt, informó que 
Harris había recaudado 
49.6 millones de dólares en 
donaciones en las primeras 
15 horas después de recibir 
el respaldo de Biden.

Harris pasó gran parte 
del domingo rodeada de 
familiares y personal, 

haciendo más de 100 
llamadas telefónicas a 
funcionarios demócratas 
para conseguir su apoyo 
a su candidatura, según 
una persona familiarizada 
con el asunto y que habló  
bajo condición del 
anonimato.

Programa de Acción y de los 
Planes de Acción Cuatrienal 
de la Cooperación 
Iberoamericana (PACCI).

Vinculado a estas 
Cumbres se desarrolla un 
calendario de reuniones 
ministeriales sectoriales, 
foros y encuentros que 
conforman la Conferencia 
Iberoamericana. Durante 
dos años, el país que ejerce 
la Secretaría Pro Témpore 
(España lo hará durante 
el bienio 25-26) coordina, 
junto a la Secretaría General 
Iberoamericana, dicho 
calendario de reuniones 
y encuentros en los que 
participan representantes 
de los países de los Estados 
Miembros y de la sociedad 
civil.

El objetivo fundamental 
de cara a la XXX Cumbre es 
iniciar una nueva etapa de 

reafirmación del sistema, 
en la que se identifiquen, 
de manera conjunta, las  
áreas de actuación 
prioritarias por parte de los 
Estados que lo conforman, 
en el contexto de una 
agenda marcada por temas 
de interés común.

En consonancia con lo 
anterior, en la XXX Cumbre 
otro propósito es aprobar el 
Plan de Acción Cuatrienal 
de la Cooperación 
Iberoamericana 2026-
2029, lo que le conferirá 
una relevancia adicional. 
La cooperación 
iberoamericana es la piedra 
angular de este sistema, en la 
que se traducen los mandatos 
de los Jefes de Estado y de 
Gobierno en iniciativas 
concretas, con un impacto 
directo y positivo sobre la 
ciudadanía iberoamericana.

que integran la Comunidad 
Iberoamericana hayan 
acogido favorablemente y 
por consenso la candidatura 
presentada por el Ejecutivo 
socialista de Pedro Sánchez, 
informó la Secretaría 
General Iberoamericana 
(SEGIB).

El Gobierno español 
agradeció a todos los países 
del espacio iberoamericano 
su “apoyo” y la “confianza” 
depositada para seguir 
trabajando y avanzando 
conjuntamente en el marco 
de este foro de diálogo, 
concertación política y 

cooperación, único en el 
mundo por su naturaleza y 
alcance.

Esta Cumbre será 
especialmente simbólica, al 
ser la trigésima y coincidir 
con el 35 aniversario de la 
Cumbre Iberoamericana 
celebrada en Guadalajara, 
México, en 1991.

Las Cumbres 
Iberoamericanas son 
parte de un mecanismo 
de coordinación política 
que integra a los 22 países 
de lengua castellana y 
portuguesa de América 
Latina y la península ibérica, 
incluyendo Portugal, 
Andorra y España.

En ellas, los Jefes de 
Estado y de Gobierno 
debaten y trabajan sobre 
una agenda basada en 
intereses comunes, que se 
materializan a través de un 

web de que toda persona 
debe mantener una distancia 
de seguridad de hasta 7 
kilómetros en torno al volcán, 
que entró en erupción la tarde 
del sábado.

"El público no debería 
realizar ninguna actividad en 
el área de potencial peligro. 
El público debe ser consciente 
de los peligros de lava y flujos 
piroplásticos, especialmente 
cuando llueve en torno del 
monte Merapi", precisó el 
centro.

El Merapi se encuentra 

en el nivel 3 de alerta (de un 
máximo de 4), junto con otros 
tres volcanes en el país, Awu, 
Ibu y Lewotobi Laki-laki.

Así fue la erupción del 
volcán Merapi este domingo

El Merapi, de dos mil 968 
metros de altura, se encuentra 
en el límite entre la región 
especial de Yogyakarta y la 
provincia de Java Central, y es 
el volcán más activo del país 
asiático y uno de los que más 
erupcionan del mundo, y se 
hallaba en el segundo máximo 
nivel de alerta.

Su última gran erupción, 
ocurrida en 2010, causó la 
muerte de 347 personas y 
obligó a evacuar a cerca de 
400 mil entre las cuales 3 
mil familias tuvieron que ser 
reubicadas permanentemente.

El archipiélago indonesio 
se asienta dentro del 
denominado "Anillo de Fuego" 
del Pacífico, una zona de gran 
actividad sísmica y volcánica 
que es sacudida por miles de 
temblores al año, la mayoría 
de escasa magnitud, y en la que 
hay 127 volcanes activos.
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REDACCIÓN NORESTE   
Oaxaca, Oaxaca   

Con la honrosa 
r e p r e s e n t a c i ó n 
del gobernador 

Cuitláhuac García 
Jiménez; Héctor Aguilera 
Lira, subsecretario de 
Promoción y Atención 
Turística, entrelazó lazos de 
hermandad entre Veracruz 
y Oaxaca estando presente 
en la inauguración de la 
Guelaguetza 2024; donde las 
comunidades mestizas y de 
los 16 pueblos originarios y 
afromexicanos muestran con 
orgullo su riqueza, identidad 
y cosmovisión.

Héctor Aguilera durante 
esta apertura mencionó 
que “Somos un solo México 
con miles de colores y 
expresiones que nos unen e 
identifican”, posteriormente 
agradeció la anfitriona del 
gobernador del estado de 
Oaxaca Salomón Jara. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

Las recientes lluvias 
registradas en los 
últimos días han 

evidenciado aún más el 
mal estado en el que se 
encuentran las carreteras 
en el estado de Veracruz y 
la falta de inversión para su 
mantenimiento.

Una de ellas es la 180 
Cardel-Poza Rica, llena de 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

La Universidad 
Veracruzana (UV), 
exigió a las autoridades 

aplicar los protocolos para 
localizar con vida a la 
estudiante de ingeniería de 
la región Poza Rica-Tuxpan, 
Cynthia González, quien 
desapareció en junio pasado.

De acuerdo a su mamá, 
Inocencia González, 
el pasado 30 de enero 
Cynthia fue detenida por 
policías estatales a bordo 
de la patrulla SP- 3994 
y presuntamente una 
mujer policía le “sembró” 
drogas para remitirla 
ante las autoridades 

El esplendor de 
nuestras Culturas

Carreteras de Veracruz 
en pésimo estado por 

falta de mantenimiento 

UV exige aparición de 
Cynthia, desaparecida en PR

baches que dificulta el paso 
del transporte público y de 
vehículos particulares.  

Es en la zona norte donde 
se ubican las carreteras 
más afectadas, entre éstas, 
la Tempoal-Pánuco, la 
Tlapacoyan-Martínez de la 
Torre y una de Chicontepec.

El mal estado de las 
carreteras es una de las 
principales causas de 
accidentes. Veracruz se ubica 
en el décimo lugar a nivel 

nacional con accidentes 
de tránsito en carreteras 
por cada 100 millones de 
kilómetros recorridos, es 
decir, 8.5 de accidentes de 
tránsito. 

El reporte señala que 
los peligros a los que se 
enfrentan los automovilistas 
y lo que hace a las carreteras 
tan peligrosas son 
provocados por diversos 
factores, como el estado en 
el que se encuentran.

Cabe mencionar que 
atender el estado de las 
carreteras invirtiendo en su 
mantenimiento es una de las 
principales demandas que 
hicieron los empresarios 
del Consejo Empresarial 
metropolitano de las 
distintas regiones del Estado 
a la futura gobernadora,  
pues las vías de 
comunicación son 
importantes para mantener 
inversiones en la entidad.

correspondientes por 
posesión de sustancias 
ilícitas.

Un día antes de su 
desaparición, Cynthia le 
contó a su mamá que, desde 
entonces, la misma patrulla 
la perseguía y vigilaba 
en la universidad y en el 
departamento que rentaba. 

La joven también le 
confesó que se sentía 
acosada por la mujer policía 
que supuestamente agredió 
el día en que la detuvieron.

La joven de 26 años 
llegó del Estado de  
México hace poco más de 
tres años para cursar la 
licenciatura en Poza Rica. 
Actualmente cursaba el 
séptimo semestre. Estaba a 

punto de titularse.
La última vez que se 

tuvo contacto con ella fue 
el miércoles 12 de julio 

del 2024 a las 08:00 horas, 
cuando se encontraba en 
su domicilio en la colonia 
Revolución de Poza Rica.
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Serán aproximadamente 12 millones de adultos mayores los beneficiados con visitas de trabajadores de la salud a sus domicilios

''Hoy por ustedes, mañana por nosotros”
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AGENCIAS   
Ciudad de México 

Con decenas de 
votaciones divididas 
y tras cambiar 22 

criterios de fiscalización, 
el Consejo General del 
INE aprobó ‘descontarle’ a 
los partidos políticos 350 
millones de pesos en multas, 
tan sólo en la elección federal 
que incluye la campaña 
presidencial, donde se 
detectaron miles de trampas 
en el manejo del dinero.

Las multas globales que 
involucraban las campañas 
de los más de 20 mil cargos 
en disputa, originalmente 
ascendían a más de mil 564 
millones de pesos. 

De éstas, mil 420 millones 
de pesos correspondían 
a los partidos políticos 
nacionales, y los poco más 
de 100 millones restantes, 
eran para partidos locales y 
candidaturas independientes. 
La elección federal implicaba 
785.6 millones de pesos en 
sanciones y la local 778.9 
millones.

Sin embargo, al tratarse 
de mil 216 proyectos con 
decenas de multas cada una 
y cambiarse 22 criterios que 
algunos aplican en general 
y otros a casos particulares, 
el consejero presidente 
de la Unidad Técnica de 
Fiscalización, Jorge Montaño, 
pidió esperar a que el área 

AGENCIAS   
Ciudad de México 

Con el objetivo de 
garantizar la salud 
como un derecho, la 

virtual Presidenta electa de 
México, Claudia Sheinbaum 
Pardo, anunció que a partir 
del primero de octubre y 
hasta el mes de diciembre 
de este año, se realizará 
un censo nacional para 
conocer el estado de salud de 
aproximadamente más de 12 
millones de adultos mayores 
en todo el país y luego de ese 
diagnóstico, arrancará el 
programa “Hoy Por Ustedes, 
Mañana Por Nosotros”, que 
consiste en llevar consultas 
y medicamentos a domicilio 
de las personas de la tercera 
edad. 

“El objetivo es que 
enfermeros, enfermeras, 
médicos, médicas y los 
promotores, los Servidores 
de la Nación visiten a los 12 
millones de adultos mayores 
en sus domicilios. Vamos a 
iniciar de octubre a diciembre 
con lo que llamamos un 
´tamizaje’, es decir, una 
consulta a los adultos mayores 
de su situación de salud: qué 
medicamentos usan; cada 
cuánto van al médico. Vamos 
a hacer cuestionario, diseñado 
por los médicos especialistas, 
además de conocer en qué 
destinan la mayor parte de la 
pensión. Y en enero, ya iniciar 
con el trabajo de las visitas 
domiciliarias”, informó en 
conferencia de prensa desde 
su Casa de Transición. 

Claudia Sheinbaum 
informó que analizan 

INE ‘ayuda’ a partidos y les 
descuentan más de 350 mdp

De octubre a diciembre será 
censo de adultos mayores para 
programa de salud: Sheinbaum  

técnica haga los nuevos 
cálculos para saber de manera 
global, en cuánto impactó en 
cada partido y replicó que no 
hay “rebajas” sino criterios 
justos.

“No es que se les trató con 
el pétalo de una rosa, no, es 
que nosotros como Instituto 
Electoral no vamos a ser 
cuchillo de los partidos, no 
vamos a estar buscando la 
desaparición de los partidos, 
queremos que se fortalezca la 
fiscalización, pero en la justa 
dimensión y también que 
haya una adecuada rendición 
de cuentas.

“Y no es darles mancha 
ancha, es que más que 
un tema sancionatorio, 

lo que buscamos es ser 
inhibitorios, apoyarlos en los 
procedimientos, que haya 
acompañamiento, no es nada 
más llegar y sancionar, si ya 
hubo una violación a la norma, 
que mejor la evitemos”, 
explicó el consejero.

Los principales 
cambios fueron en las 
dos irregularidades más 
frecuentes. En los reportes de 
gastos no reportados, donde 
las sanciones del 150 por 
ciento del monto detectado 
se redujeron al 100 por ciento; 
y los gastos no comprobados, 
en los que las multas pasaron 
del 100 por ciento al 50 por 
ciento, lo que benefició a 
cientos de candidaturas en 

todo el país.
En este caso, el monto 

original de gasto no reportado 
incluyendo la elección federal 
y local, pasó de 519.3 millones 
de pesos a 436.2 millones; 
mientras que los gastos no 
comprobados pasaron de 
130.2 millones de pesos a 
65.1 millones, es decir, entre 
ambos rumbos, todos los 
partidos lograron en global, 
una reducción de 238.2 
millones de pesos.

Éstos son sólo dos de los 
67 rubros sancionados, de los 
cuales, 22 tuvieron ajustes, 
además de casos concretos 
por cada partido que lograron 
justificar o que el Consejo 
General acordó modificar 

criterios específicos.
Otros casos con multas 

significativas fue una multa 
al PRI que se le redujo de 81 
millones de pesos a sólo 13 
millones relacionada con 
representantes de casilla; 
y una de Movimiento 
Ciudadano de 45 millones 
de pesos que se acordó ya no 
sancionar, hasta que concluya 
un procedimiento oficioso 
adicional para determinar 
si se amerita o no una multa, 
por retraso en la entrega 
de informes pero que hay 
indicios de que se debió a 
fallas directas del Sistema 
Integral de Fiscalización.

Pero además, hubo una 
gran cantidad de reducciones 
individuales por cada 
partido en candidaturas 
concretas, como eventos que 
no reportaron; intervención 
de influencers en algunas 
actividades de campaña; 
propaganda en vía pública 
como espectaculares y pinta 
de bardas de las que nadie 
quiso responsabilizarse; 
aportaciones de entes 
prohibidos o no identificados.

Después de un receso de 
cuatro horas para revisar 
decenas de adendas y 
erratas de última hora en 
las que la Unidad Técnica 
de Fiscalización también 
perdonó multas a todos los 
partidos por aclaraciones que 
hicieron en las horas previas 
a la sesión, determinaron 

no aprobar 61 proyectos que 
ni siquiera pasaron por la 
Comisión de Fiscalización 
y que nadie había estudiado, 
por lo que se hará el proceso 
legal y se convocará a una 
nueva sesión.

Uno de estos casos, es el 
de la alcaldía Cuauhtémoc, 
en el que Morena alega que 
Alessandra Rojo de la Vega, 
quien habría ganado la 
contienda, rebasó el tope de 
gastos de campaña, por lo que 
piden anular su triunfo.

La consejera Carla 
Humphrey coincidió en que 
este proyecto no cumplía 
con la exhaustividad pues 
concluye que las acusaciones 
de gastos no reportados son 
infundados y por lo tanto, no 
aplica ningún tipo de multa 
al considerar que no tenía 
elementos para sancionar.

“Me parece, insisto, que 
no se agotó la actividad 
investigadora que pudo 
haberse desplegado en cuanto 
a verificación, requerimiento 
a personas físicas o jurídico-
colectivas, proveedoras, entre 
otras”.

El representante de 
Morena, Sergio Gutiérrez 
Luna, anticipó que darán la 
batalla para demostrar que 
hubo un rebase de tope de 
gastos de campaña, lo que 
primero, se analizará en la 
Comisión, por lo que el INE 
prevé concluir los 61 asuntos 
pendientes a finales de julio.

incorporar a instituciones 
como el IMSS-Bienestar; 
el IMSS y el ISSSTE, para 
determinar si se necesita 
contratar a trabajadores de la 
salud.  

“Probablemente tengamos 
que incorporar al equipo; —
lo vamos a ver ya con, en su 
momento, el IMSS-Bienestar, 
el IMSS, con el ISSSTE—, 
para si necesitamos contratar 
más médicos, enfermeros, 
enfermeras para que hagan 
este trabajo o con el mismo 
que ya se tiene, para que por 
lo menos tengan una visita al 
mes los adultos mayores de 
revisión de su estado de salud y 
que tengan los medicamentos 
gratuitos en este programa 
que anuncié en campaña de 
Farmacias para el Bienestar, 
en los centros de salud o 
incluso los adultos mayores 
que están postrados, que no 
se pueden mover, para que 
les llegue su medicamento”, 
consideró. 

Precisó que, actualmente 
en conjunto con su Gabinete, 
trabaja sobre el Plan Nacional 
de Desarrollo 2024-2030, 
así como el Plan Hídrico, 
Económico y de Programas 
de Bienestar.

De igual forma, dio a 
conocer la agenda programada 
para el 1° de octubre, cuando 
asuma la Presidencia de la 
República, la cual incluye 
el acto solemne de recibir 
la banda presidencial en 
el Congreso; recibir a los 
mandatarios de todo el 
mundo y la realización de un 
mitin a las afueras de Palacio 
Nacional para informar al 
pueblo sobre su proyecto de 

nación. 
“Ya estamos trabajando 

sobre el día 1o., vamos a 
ir al Congreso, a la Banda 
Presidencial; después, vamos 
a recibir a los mandatarios 
de todo el mundo en Palacio 
Nacional; y después, vamos 
a tener un mitin afuera de 
Palacio para informar de 
nuestro programa, de nuestro 
proyecto para los siguientes 
seis años”, anunció. 

En conferencia de prensa, 
celebró la gira conjunta que 
realiza los fines de semana 
con el actual Presidente de 
México, Andrés Manuel 
López Obrador, en la cual 
ya ha visitado 19 estados y 
la Ciudad de México, para 
realizar evaluaciones a los 
diferentes programas del 
gobierno federal.

Detalló que los estados 
visitados hasta el pasado fin 
de semana son: Coahuila, 
Tamaulipas, Durango, 
Veracruz, Oaxaca, Campeche, 
Yucatán, Quintana Roo, Baja 
California, Sonora, Ciudad 
de México, Estado de México, 
Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, 
Zacatecas, Aguascalientes, 
San Luis Potosí, Guanajuato 
y Querétaro; donde se 
supervisaron programas y 
obras como Agua Saludable 
para la Laguna; caminos 
rurales; instalaciones de 
la Guardia Nacional; la 
Refinería de Minatitlán; el 
Tren Maya; Planes de Justicia; 
el programa “Sembrando 
Vida” y los trenes Suburbano 
e Interocéanico. 

Finalmente, Claudia 
Sheinbaum reiteró el respeto 
a la decisión que tome el 

pueblo de Estados Unidos 
en la elección del próximo 
5 de noviembre y aseguró 
que sea quien sea la persona 
que ocupe la Presidencia de 
ese país, habrá una relación 
de respeto e integración con 
México, siempre en defensa 
de las y los mexicanos. 

“En noviembre es la 
elección de Estados Unidos, 
lo hemos dicho en varias 
ocasiones, es una decisión 
del pueblo de Estados Unidos 
a quién elige, ellos van a 
tomar esa decisión y nosotros 
vamos a trabajar con quien 
decida el pueblo de Estados 
Unidos. En cualquiera de 
los casos, que se vaya a elegir 
el expresidente Trump por 
parte del Partido Republicano 

o quien encabece al Partido 
Demócrata, ya la relación 
México-Estados Unidos en 
términos económicos hay 

mucha integración, cerrar las 
fronteras tiene un costo muy 
alto para Estados Unidos”, 
concluyó.
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Hoy se le cumple 
al pueblo: EDV

Fumigan cementerio por 
presencia de moscos 

Entrega IVEA certificados 
de primaria y secundaria 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

Ante la presencia 
de moscos en el 
cementerio de 

la Santísima Trinidad, 
personal de dicha área 
se encuentra realizando 
acciones de fumigación, 
además acciones de chapeo, 
ya que por las lluvias la 
hierba ha crecido de manera 
considerable.

El director de Panteones, 
Santos Villanueva Malpica, 
dijo que desde antes que 
comenzaran las lluvias, se 
venían realizando acciones 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Al señalar que los tiempos 
han cambiado y hoy el 
pueblo sí es beneficiado 

por el Gobierno, el alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, 
aseveró que su administración 
seguirá trabajando para llevar 
bienestar a quienes por años 
fueron marginados.

Ello lo declaró al 
reunirse con beneficiarios 
de programas de vivienda 
y proyectos productivos, 
tanto en colonias como en 
comunidades.

Subrayó que la gran 
diferencia de que ahora sí 
haya recurso para atender a los 
que menos tienen, es que ese 
dinero es utilizado de forma 
transparente.

"El recurso siempre estuvo 
ahí, pero lo ocupaban para 
otras cosas", y agregó: "esos 
tiempos ya pasaron".

Domínguez Vázquez, 
destacó que en Papantla, la 
Cuarta Transformación se 
está cumpliendo y como lo 
señala el presidente de la 

DELHY GALICIA 
Zozocolco de Hidalgo, Veracruz   

El Instituto Veracruzano 
de Educación para los 
Adultos en coordinación 

con el Instituto Municipal de 
la Mujer, realizó la entrega de 
certificados de nivel primaria y 
secundaria, con el fin de abatir 
el rezago educativo entre la 
población.

A través del proyecto 
PROABIM 2023, el IMM 
realizó un trabajo coordinado 
con el IVEA- Coordinación 
Espinal para apoyar a mujeres y 
hombres a concluir sus estudios 
básicos.

Durante el desarrollo de 
esta actividad, se informó que 

República, Andrés Manuel 
López Obrador, se hace que los 
beneficios lleguen completos 

a todos y "ya no se les dé 
piquete de ojo", es decir que en 
el proceso sean mermados por 

causa de la corrupción.
En respuesta ciudadanos 

refieren que el cambio es 

verdadero, ya que el Alcalde 
y la Presidenta del DIF 
Municipal recorren colonias 

y comunidades para conocer 
las necesidades del pueblo y 
trabajar en su solución.

se estará dando a conocer a 
los mayores de 15 años de 
edad que estén interesados 
en culminar sus estudios de 
educación básica, se acerquen 
a las oficinas del Instituto 
Municipal de la Mujer, quién 
por tercer año consecutivo 
está siendo beneficiado con el 
PROYECTO PROABIM 2024.

En la entrega de certificados 
estuvo presente la presidenta 
del DIF Municipal, Cristina 
Cárcamo Pérez y en su mensaje 
explicó que, en conjunto con el 
alcalde, Serafín Pérez Carmona, 
siguen otorgado beneficios 
para los que menos tienen, en 
este caso se brinda el respaldo 
a la educación para tener una 
mejor familia.

de limpieza y fumigación a 
fin de evitar la presencia de 
los mosquitos, ya que este 
espacio es muy concurrido 
y es necesario brindar 
atención y así prevenir 
enfermedades como el 
dengue.

Comentó que de manera 
continua en el cementerio 
de la Santísima Trinidad 
y Pujxni, se realizan 
acciones para revisar que 
no haya recipientes donde 
se acumule el agua, ya que 
este es el lugar propicio 
para que reproduzca el 
mosco aedes aegypti, que 
trasmite el dengue, zika o 

chikungunya.
Por último, apuntó que 

a las personas que visitan a 

sus seres queridos en ambos 
panteones, se les exhorta a 
no llevar recipientes con 

agua a fin de evitar que esta 
se acumule en los floreros, 
ya que es necesario un 

trabajo en conjunto en esta 
temporada donde se registra 
gran cantidad de moscos.
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AGENCIAS  
Ciudad de México

AGENCIAS 
Ciudad de Mèxico  

Tigres llega a 
la Leagues Cup 
invicto dentro 
del Apertura 

2024

Ana Gabriela Guevara confía en una 
actuación histórica en París 2024 

Javier Aguirre vivirá su tercera etapa como director 
técnico de la selección mexicana y lo hará para tomar 
lo que resta del proceso mundialista para la edición 

2026, que se jugará en México, Estados Unidos y Canadá, 
en sustitución de Jaime Lozano.

El Vasco fue oficializado como el nuevo estratega 
del Tricolor luego de la salida del Jimmy, quien habría 
rechazado ser su auxiliar para seguir en el proyecto de 
cara a la Copa del Mundo. 

La Federación Mexicana de Futbol (FMF) por medio 
de sus directivos, anunció la llegada del entrenador con 
experiencia en el futbol de Europa e internacional en 
varias selecciones nacionales. 

Asimismo, confirmaron la llegada del ex futbolista 
mexicano, Rafael Márquez como auxiliar técnico del 
Vasco en el Tricolor.

El experimentado entrenador llega como una posible 
respuesta a la crisis de resultados que el Tri atraviesa 
desde el fracaso del Mundial de Qatara 2022, por lo que la 
FMF apostará por su bagaje en el puesto.

Desde antes de la Copa América, reportes indicaban 

que Aguirre se sumaría a FMF como un asesor para Jaime 
Lozano, pero tras la eliminación en dicho torneo se 
perfiló para tomar el banquillo pese a que los directivos 
habían asegurado la continuidad del joven técnico. 

El Vasco tendrá como misión llevar al cuadro nacional 
al Mundial de 2026 en el mejor momento posible para 
aspirar a una buena actuación en el torneo en casa, pues 
no jugará eliminatoria y deberá trabajar con los partidos 
amistosos y Concacaf Nations League. 

¿A qué equipos ha dirigido Javier Aguirre?
Javier Aguirre es considerado uno de los mejores 

entrenadores mexicanos en la historia por su amplia 
trayectoria en los banquillos de México y el mundo, pues 
además de la selección mexicana ha estado en la de Japón 
y Egipto. 

En la Liga MX, estuvo en los banquillos de Atlante, 
Pachuca y Monterrey, pues la mayoría de su carrera 
ha sido en España en clubes como Osasuna, Real 
Zaragoza, Espanyol, Leganés, Atlético de Madrid y más 
recientemente el Mallorca, al que llevó a la final de la 
Copa del Rey.

AGENCIAS 
Monterrey

Al mantenerse invictos 
con un saldo de 
10 puntos de 12 

disputados, los Tigres han 
tomado un “colchón” para el 
receso que vivirá el Torneo 
de Apertura de la Liga MX 
con motivo del arranque de 
la Leagues Cup.

Aunque se anunció 
la llegada del brasileño 
Joaquim para reforzar la 
zaga central, el aparato 
defensivo del equipo 
universitario ha mantenido 
el cero en contra en tres 
de los cuatro partidos 
celebrados hasta ahora.

Además, los Tigres han 
permitido sólo un gol en 360 
minutos para compartir la 
posición de la mejor defensa 
de la competencia con otros 
equipos.

Los felinos y Cruz Azul 
encabezan la tabla general 
con 10 puntos cada uno, 
además de estar entre los 
equipos invictos luego de 
cuatro partidos.

El equipo que dirige el 
técnico, Veljko Paunovic, 
comparte el grupo N de la 
Leagues Cup junto al Inter 
de Miami y el Puebla.

AGENCIAS 
Ciudad de México

A tan solo unos días 
de que comience 
la participación 

de México en los Juegos 
Olímpicos de París 2024, 
la directora de la Conade, 
Ana Guevara, ofreció una 
conferencia de prensa para 
desearle mucho éxito a los 
deportistas en la justa olímpica 
y además reiteró su confianza 
en que este grupo tendrá una 
actuación histórica.

“París 2024 promete ser 
uno de los mejores momentos 
del deporte nacional en los que 
México se pueda parar en unos 
Juegos Olímpicos y vislumbrar 
lo que puede edificar el futuro 

Javier Aguirre 
es nuevo DT 

de la selección 
mexicana

Los universitarios se 
presentarán en el torneo 
binacional el miércoles 31 
de julio enfrentando a los 
Camoteros en el estadio del 
Dynamo de Houston.

El sábado 3 de agosto se 
medirán lnter de Miami, 
equipo que seguramente 
no podrá contar con Lionel 
Messi, lesionado del tobillo 
en la final de la Copa 
América.

 A pesar de la llegada 
inesperada de Paunovic a 
la dirección técnica y de la 
ausencia de refuerzos en 
el inicio del calendario, 
los Tigres marchan con 
resultados positivos.

La segunda edición de 
la Leagues Cup tendrá la 
participación de 47 equipos. 
La competencia reunirá 
15 grupos de tres equipos 
cada, además del Columbus 
Crew, campeón de la MLS, y 
del América, campeón de la 
Liga MX.

Ocho grupos formarán 
la Zona Oeste, mientras 
siete grupos estarán en la 
Zona Este. Las Águilas y el 
Columbus Crew no jugarán 
la fase de grupos, sino que 
están sembrados de manera 
directa en los dieciseisavos 
de final.

colores de medalla tienen 
pronosticadas, pero si aseguró 
que el reto es mejorar la 
actuación de México 1968 
donde se obtuvieron tres 
medallas de oro, tres de plata y 
tres de bronce.

“Para Tokio di mi número 
de medallas pronosticadas, 
pero cuando no se cumplieron 
fui cuestionada, por lo que 
ahora me guardaré ese 
número. Las medallas podrían 
caer en las disciplinas que han 
logrado presea históricamente, 
pero también puede haber 
sorpresas. Tenemos un equipo 
consolidado en clavados y tiro 
con arco, además en natación 
artística y pentatlón moderno 
hay aspiración de medalla

La titular de la Conade 

partirá mañana a tierras 
parisinas y afirmó que 
nunca estuvo en duda su 
acreditación, además que 
ya platicó con la titular del 
Comité Olímpico Mexicano, 
María José Alcalá, para aclarar 
cualquier situación y que no 
perjudique el desempeño de 
los deportistas.

“Hablé hace unos días 
con la presidenta del COM 
para ver detalles del equipo 
nacional. No hay una situación 
y ningún inconveniente que 
genere incertidumbre al 
deportista, así que partiremos 
con la ilusión de que el 
equipo sea competitivo y que 
le facilitemos esta situación, 
de una competitividad en 
armonía”, precisó Guevara.

de nuestro país en materia 
deportiva; es un tiempo 
de unirnos y respaldarnos 
como una nación, México ha 

cumplido como nunca con 
el acompañamiento de sus 
deportistas. Les deseó el mayor 
de los éxitos y que Parrís 

2024 sea una experiencia 
inolvidable”, indicó Guevara.

La ex velocista no quiso 
indicar cuantas preseas y qué 
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EDWIN GONZÁLEZ  
Papantla, Veracruz    

Contando con actividad 
en la cancha del casino 
obrero petrolero y 

la unidad deportiva de la 
colonia Laredo de Poza 
Rica, se llevó a cabo el tercer 
torneo regional de la escuela 
de basquetbol Halconcitos 
Poza Rica, mismo que tuvo 
la presencia de importantes 
equipos de la región norte 
del estado de Veracruz.

Contando con planteles 
como Venados de Coyutla, 
Guerreras de Entabladero, 
los Rangers, la escuela 
Regina Núñez de Tuxpan, 
Lapanit Panorama, Club 
Deportivo San Francisco, 
los Thunders de Centro 
de Idiomas de Cerro Azul, 
así como el Club Asche de 
Papantla, este tercer torneo 
regional brindaría granes 
compromisos.

Este certamen, conto 
con categorías micro, 
infantil, en las ramas 
varonil y femenil, partidos 
que sirvieron para todos los 
jugadores de los planteles 
participantes contaran con 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Contando con una 
c o m b i n a c i ó n 
importante de 

talentos en la cabeza 
del Club Thunders de 
baloncesto, estos equipos se 
han mantenido como punto 
de referencia de buen juego 
colectivo en esta disciplina 
deportiva, participando en 
torneos a nivel regional en 
el estado de Veracruz, estatal 
y nacional.

Thunders nace por 

VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA RICA
COPA FAMILIAR JORNADA 12. 

MARTES 23 DE JULIO
19:01 FAM. MONTERO VS FAM. MENDÍA 

19:31 FAM. CRUZ VS FAM. AM 
20:01 FAM. MONTERO VS FAM. ORDOÑEZ 
20:31 FAM. MENDIOLA VS FAM. ROBLES

21:01 FAM. CA VS FAM. ZURITA
21:31 FAM. MORMAN VS FAM. ROBLES

JUEVES 25 DE JULIO
19:00 FAM. MINI ELITE VS FAM. SALMONES

19:31 FAM. MEJÍA VS FAM. SALAZAR
20:01 FAM. HERDI VS FAM. SALMONES 

20:31 FAM. MS VS FAM. SOTO PUC
21:01 FAM. MONTIEL VS FAM. BARRADAS 

21:31 FAM. RUBIO VS FAM. GARCÍA 

un fogueo de buen nivel, 
exigiéndoles en varios casos 
y sacando su mejor juego 
colectivo.

Al final el profesor 

Vidal Romero, organizador 
y anfitrión de este torneo, 
agradeció la presencia de 
todos los equipos en el 
certamen, terminando estos 

partidos de convivencia y 
reafirmando, que todos los 
planteles son los campeones 
tras estar presentes en estos 
compromisos.

casualidad y destino, 
uniéndose las cabezas de 
este proyecto, impulsado 
por el instituto de Centro 
de Idiomas, apoyando 
el deporte e impulsar 
talentos, comento Silvia 
Pérez directora académica 
del centro de idiomas, 
Jorge Bautista, entrenador 
de todas las categorías 
comento, que este es un 
proyecto formativo, el 
cual busca colocar a los 
jugadores en diferentes 
instituciones educativas 
con becas deportivas, como 

secundarias, preparatorias y 
universidades.

Todos los equipos que 
conforman este club, se 
han preparado de manera 
importante y jugarían en 
una etapa nacional por 
primera vez, dejando un 
buen sabor de boca, por su 
parte Carlos Rosas Nava, 
recalco el gran apoyo de los 
padres, los cuales son parte 
importante del compromiso 
entre padres y jugadores, 
en este programa integral 
que manejan Thunders, 
contando ya en su historia 

con varias salidas a nivel, 
regional, estatal y nacional.

Uno de los puntos a 
destacar, es que el municipio 
de Cerro Azul no cuenta 
con campeonatos de las 
categorías formativas, por lo 
cual, el Club Thunders tiene 
que realizar viajes de manera 
periódica para poder foguear 
a sus integrantes de todas 
las categorías, siendo esto la 
clave en su juego colectivo 
y colocándose como uno de 
los equipos a vencer en cada 
una de las canchas donde se 
presentan.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Todo se encuentra listo 
para que el próximo 
jueves en punto de las 

19:00 horas se lleve a cabo la 
gran final del torneo femenil 
libre de la liga de la Cantera 
Fut5 de Poza Rica, la cual 
tendrá como protagonistas a 
las Amigas de Eli Casa Blanca 
y las Patronas FC.

Las actuales campeonas 
Amigas de Eli Casa Blanca 
se instalaron polémicamente 
en la final para refrendar su 
título de campeón al dejar en 
el camino a Citea Casa Blanca 
Pollerías Martínez por medio 
de la tabla general, mientras 
que Patronas FC despacho a 
las Tuzas FC fácilmente en su 
partido semifinal.

Este partido será el 
primero de la serie de finales 
que se estarán programando 
en esta liga deportiva, ya que la 

misma, cuenta con sus torneo 
de liga, copa y recopa en las 
ramas varonil y femenil, así 
como los torneos sub18, por 

lo cual esta gran final será 
la que marque la pauta ante 
las demás contando con dos 
competitivos planteles.
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Ferka, Jawy Y Rossana presentaron extraordinrios platillos dignos de una gran final
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Rossana Nájera, 
ganadora absoluta 

de MasterChef 
Celebrity 2024

AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

El domingo 
transcurrió la 
gran final de la 

competencia de cocina 
más famosa de México: 
MasterChef Celebrity. 
Las parrillas del foro se 
encendieron por última 
vez, para que tres grandes 
cocineros se enfrentaran 
a duelo con el firme 
objetivo de coronarse 
como el MasterChef 
Celebrity 2024. Fue una 
noche de gala, en la que 
Claudia Lizaldi dio una 
cálida bienvenida a los tres 
mentores de esta contienda: 
Zahie Téllez, Adrián 
Herrera y Poncho Cadena. 
Seguido, entraron los tres 
finalistas y mostraron 
su gran emoción por 
disputarse el primer lugar 
del concurso. Antes de 
iniciar, cada uno hizo el 
recorrido de su trayectoria, 
sus mejores y peores platos, 
pero, sobre todo, hicieron 
una remembranza del 
aprendizaje que la cocina 
les trajo a cada uno de ellos.

En esta gran final, 
Ferka, Rossana y Jawy 
contaron con el apoyo y 
presencia de sus demás 
compañeros y sus seres 
queridos. Por lo anterior, 
tuvieron que demostrar los 
conocimientos adquiridos 

tras diecisiete semanas. En 
esta ocasión, los expertos 
enfocaron las exigencias en 
el concepto, conjetura, orden 
y en la narrativa implícita 
de cada uno de los platos. Un 
solo reto para las celebridades: 
cocinar un menú completo 

de tres tiempos para los tres 
chefs. La cocinada sucedió de 
forma escalonada, en la que 
los tres competitivos finalistas 
ejecutaron una entrada, 
plato fuerte y un postre. En 
cada estación los cocineros 

encontraron el mercado 
necesario para preparar sus 
respectivos menús. 

Previo a iniciar la 
cocinada, los finalistas se 
disputaron la ventaja de 
la noche, a través de una 

dinámica con un lavaplatos. En 
esta pequeña actividad resultó 
vencedora Ferka, por lo que 
eligió el orden para presentar 
los platillos, y este fue: 
Rossana, seguida de Jawy y por 
último Ferka. La carismática 
anfitriona anunció que en la 
cocina de MasterChef cada 
minuto cuenta, y que las 
tres celebridades tendrían 
que presentar platillos 
excepcionales; por lo que antes 
de iniciar el primer plato, los 
familiares de los finalistas 
pasaron a la cocina y les dieron 
ánimos para crear su último 
menú dentro de MasterChef 
Celebrity 2024.

Los tres finalistas optaron 
por menús espectaculares, 
nunca antes cocinados en esta 
contienda. 

Así, Rossana decidió 
cocinar un magret de mango 
con higos caramelizados 
acompañado de un risotto 
con langosta y vino blanco, y 
agregó como postre buñuelos 
de canela y azúcar. Jawy, por 
su parte, decidió apostar por 
tamales del campo con flor de 
calabaza, y pulpo con salsa de 
adobo, y deleitar con un postre 
de pastel de vegetales. Ferka 
ejecutó un menú en el que 
fusionó la cocina mexicana 
con la cocina francesa, con 
sopes de escargots y escamoles, 
en su plato fuerte una jaiba con 
pepitas de calabaza y fondo de 
frijol, y un postre de maracuyá 
con mango.

Tras la degustación del 
primer tiempo, el “Pato en 
primavera” de Rossana, 
fue elogiado por ser un 
plato colorido, complejo e 
interesante, gracias a la mezcla 
de sabores. Los “Tamales de 
campo” ejecutados por Jawy 
tuvieron la cocción y textura 
correcta, un plato denominado 
agradable para el paladar de los 
jueces, aunque encontraron un 
sabor amargo por el manejo de 

la flor de calabaza. El “Mex-
French” de Ferka agradó 
a, los expertos ya que fue 
una mezcla y propuesta 
interesante, en tanto, la salsa 
fue un elemento importante 
para los chefs Poncho y 
Adrián mientras que para 
la chef Zahie salió sobrando.

Después de presentar 
su entrada, los finalistas 
contaron con 30 minutos 
más para preparar su plato 
fuerte: Rossana ejecutó 
“Marea floral” risotto 
con vino blanco y queso 
parmesano, con manos 
de cangrejo y langosta a la 
mantequilla con romero 
y vainilla, que los jueces 
calificaron como una 
cocción perfecta, elogiando 
la ralladura de limón. Jawy 
ofreció “Pulpo endiablado” 
con adobo y salsa de 
cacahuate en una base de 
espinacas acompañadas 
de un relish de mango y 
aunque los chefs notaron 
gran diferencia de porciones 
en el emplatado de cada uno 
de ellos, tuvieron críticas 
positivas a la salsa del 
cacahuate. Ferka presentó 
“Jaiba crazy” frita capeada 
con pepitas de calabaza 
en una salsa de frijol con 
azafrán al vino blanco, los 
jueces destacaron el juego 
de texturas, sin embargo, 
comentaron que demasiada 
pepita en el plato, mató el 
sabor delicado de la jaiba.

Con un tiempo de 
30 minutos más para 
preparación, los cocineros 
presentaron su tercer 
tiempo: los postres. Rossana 
preparó “Dulce final” unas 
tostadas de té de canela 
con relleno de azúcar 
glass, caramelo y frutos 
rojos, mismo que los chefs 
consideraron bueno, pero 
para el paladar exigente 
de la chef Zahie faltó un 
toque de acidez. Jawy 
cocinó “Nube de calabaza” 
un pastel de calabaza con 
pepitas, con palanqueta y 
betún de queso crema. Los 
expertos lo definieron como 
un postre arriesgado, por lo 
que lo calificaron como un 
gran cierre de su menú.

Por último, Ferka 
presentó “Hechico tropical” 
un verrine con mango 
y maracuyá, un postre 
correctamente ejecutado, 
las capas eran claras y 
agradó a los chefs aunque 
fue sencillo en comparación 
de los presentados por los 
otros dos finalistas. 

Después de la última 
degustación, los chefs 
tomaron la decisión más 
difícil de la emisión: elegir 
al ganador de Masterchef 
Celebrity. Los tres menús 
fueron agradables, los tres 
finalistas presentaron platos 
excepcionales, sin embargo, 
el menú de Rossana fue 
más destacado, razón por 
la que se convirtió en la 
ganadora absoluta y así, 
levantó el gran trofeo de 
Masterchef Celebrity 2024 
y fue acreedora a un millón 
de pesos.
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Mi amor sin tiempo festeja cumpleaños de Eric del Castillo

El domingo 
arrancó la nueva 

generación de  
‘La Academia’

AGENCIAS 
Ciudad de México

Vaya noche la que se 
vivió este domingo 
con el estreno de 

esta nueva edición de La 
Academia con Jaime Camil 
como conductor. Y aunque 
fue el primer concierto, los 
‘críticos de hierro’ Arturo 
López Gavito y Lola Cortés 
fueron implacables, y 
abrieron fuego en relación a 
varias de las participaciones 
de los nuevos aspirantes.

No les hemos faltado al 
respeto 

Pero no todo fue desastre, 
pues también hubo duetos 
que fueron muy aplaudidos 
por los cuatro críticos de 
La Academia, incluidos 
Espinoza Paz y Chiquis. 
Tal es el caso del que 
interpretaron Edith Evans 
de Apatzingán, Michoacán 
y Carolina Heredia de 
Hermosillo, Sonora. 

 Son dos mujeres que 
tienen una voz maravillosa 
y ustedes lograron cosas 
padrísimas, pero el montaje 
escénico era una porquería 

¿Quiénes fueron los 
mejores de la noche en La 
Academia?

También el dueto de 
Isaveli Laina de Tetitlán, 
Guerrero y Eduardo Meza 
de Santa Rosalía de Baja 
California Sur, se ganó los 
elogios de los críticos.

¿Quiénes fueron los 
primeros eliminados?

Finalmente, y como 
se estuvo adelantando, de 
los 20 aspirantes, solo 18 
ingresaron a La Academia, 
pues dos resultaron 
eliminadas, Fátima Cuevas 
de Guadalupe, Nuevo León, 
y Vetzaida Salazar de Ciudad 
Obregón, Sonora.

REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México

Ayer en la mañana, en una 
pausa de las grabaciones 
de Mi amor sin tiempo, 

elenco y equipo de producción 
celebraron el cumpleaños 
90 del primer actor Eric del 
Castillo.

Yolanda Ventura, Mane de 
la Parra, Mauricio Abularach 
e Ian Andrade sorprendieron a 
Eric del Castillo con un pastel y 
entonando “Las Mañanitas”.

Visiblemente emocionado 
por el afectuoso detalle de sus 
compañeros, Eric del Castillo 
dijo que Dios lo ha bendecido 
al permitirle seguir disfrutando 
de su carrera como actor.” Esta 
ha sido mi vida: trabajar, trabajar 
y trabajar. Le doy gracias a Dios 
por ello”, afirmó.

En Mi amor sin tiempo, Eric 
del Castillo da vida a Álvaro, un 
hombre de rancho, orgulloso 
de su familia y de sólidos 
principios.

Mi amor sin tiempo, historia 

original de Martha Carrillo 
y Cristina García, narra la 
historia de una madre y sus dos 
hijas que, estando en distintas 
etapas de su vida, encuentran 
una situación amorosa muy 
similar cuando creen tener una 
relación sentimental estable y 
sorpresivamente el verdadero 
amor toca a su puerta.

Mi amor sin tiempo, 
producción de Carlos Moreno 
Laguillo, se transmite de lunes a 
viernes a las 18:30 horas por las 
estrellas.



En una plaza comercial del Puerto de Veracruz 

Hombre es encontrado 
sin vida en la Morelos

Asesinan a hija de la dueña 
de un bar en Minatitlán

Pierde la vida 
cuando intentaba 

cambiar un  
neumático

REDACCIÓN NORESTE  
Minatitlán, Veracruz        

Anni Romina, hija de la 
propietaria del bar “El 
receso”, fue asesinada 

este en el municipio de 
Minatitlán.

El establecimiento tenía 
al menos 8 meses de haber 
reabierto luego de que por 
negarse a pagar "derecho de 
piso" a grupos criminales, su 
anterior propietaria tuviera 
que cerrarlo.

La víctima identificada 
como Annie Romina, desde 
la reapertura del negocio, 
estaba a cargo y hasta el 
momento se desconocen las 
causas de su asesinato 

Este hecho de violencia 
provocó una fuerte 
movilización policíaca, pero 
no pudieron capturar a los 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza rica, Veracruz      

Ayer en la mañana, 
vecinos de la 
colonia Morelos 

encontraron a un hombre 
lamentablemente sin vida a 
las afueras de su domicilio. 
El individuo estaba sentado 
en una silla cuando fue 
hallado sin signos vitales.

El incidente ocurrió 
en la calle Antonio Caso 
casi esquina con Melchor 
Ocampo de la Colonia 
Morelos de Poza Rica, los 
vecinos al ver el cuerpo inerte 
del adulto mayor solicitaron 
la presencia de los elementos 
policiacos para que tomaran 
conocimiento. Al lugar 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Ayer por la noche, a 
las afueras de una 
farmacia Guadalajara 

ubicada entre las calles 
Justo Sierra Méndez y 
Belisario Domínguez, en 
la colonia Obras Sociales, 
un hombre que tripulaba 
un vehículo de alquiler con 
número económico 200, 
lamentablemente perdió la 
vida.

Se presume que el ruletero 
se encontraba cambiando 
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un neumático cuando 
sufrió un infarto, lo cual le 
arrebató la vida.

Al lugar arribaron 
elementos de la  
policía municipal y 
estatal, quienes tomaron 
conocimiento de los 
hechos en espera de 
agentes ministeriales 
para que iniciaran 
las investigaciones 
correspondientes.

Se esperaba la llegada 
de la carroza para trasladar 
el cuerpo a las instancias 
pertinentes.

arribaron elementos de la 
policía municipal, quienes 
inmediatamente solicitaron 
la presencia de los agentes 
ministeriales para tomar 
conocimiento de los hechos.

Es importante destacar 
que el hombre quien fue 
identificado como Eleazar 
“N” se encontraba sentado 
en una silla a las afueras de 
su domicilio cuando falleció.

P o s t e r i o r m e n t e 
esperaron la llegada de los 
servicios periciales para 
realizar el levantamiento 
del cuerpo y trasladarlo a las 
instancias correspondientes 
para su debido proceso y ser 
entregado a sus familiares 
para que le dieran Cristian 
sepultura. 

asesinos.
El bar, propiedad de la 

señora Lourdes, madre de 
la víctima se ubica sobre la 
calle Hermenegildo Galeana 
esquina con Independencia 
en la colonia Insurgentes 
Norte.

De acuerdo con 
información obtenida con 
testigos, la joven mayor 
a 30 años se encontraba 
en el bar, donde también 
se vendía alimentos, y 
cuando pretendía subir  
a su automóvil fue 
interceptada por un 
solitario sujeto que le 
disparó al menos en tres 
ocasiones. Mismo que era 
esperado por otra persona y 
juntos escaparon con rumbo 
desconocido.

El cuerpo de la joven 
quedó tendido sobre el 

pavimento y en charco 
de sangre, por lo que 
fue auxiliada por los 
trabajadores y clientes del 
bar quienes dieron aviso a 
los cuerpos de emergencia 
y autoridades policiacas. 
Al llegar, los paramédicos 
de Protección Civil de 
Minatitlán, confirmaron 
que ya no contaba con signos 
vitales.

De inmediato se 
acordonó la escena del 
crimen y con la descripción 
del responsable, elementos 
de la Policía Estatal y 
Municipal, desplegaron un 
fuerte operativo para tratar 
de dar con el responsable, 
aunque hasta el momento 
no lo han logrado.

El cuerpo de Anni, quien 
también se dedicaba a la 
venta de ropa, fue enviando 

al servicio médico forense 
de la ciudad, y autoridades 
ministeriales abrieron una 
carpeta de investigación 
para tratar de dar con el 
responsable, así como 
determinar las causas de 
este crimen.

Cabe mencionar que el 
bar “El receso”, fue reabierto 
apenas en octubre del año 
pasado, debido a que la 
propietaria se vio obligada 
a cerrarlo por presunta 
extorsión de grupos 
delictivos.

Pero desde finales de 
2023, abrió sus puertas 
como centro botanero, 
donde comenzaron a 
vender mariscos y antojitos, 
quedando Anni Romina a su 
cargo, pero después de casi 
ocho meses fue asesinada a 
balazos.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Ayer se registró un 
fuerte accidente sobre 
la avenida Puebla, a la 

altura del bulevar Ejército 
Mexicano, donde dos 
vehículos colisionaron.

Presuntamente, una 
de las principales causas 
del accidente fue la falta 
de funcionamiento de los 
semáforos en esta importante 
avenida. La conductora de 
un automóvil Volkswagen 
circulaba sobre Ejército 
Mexicano y al llegar al cruce 
de la avenida Puebla fue 
impactada por una camioneta 
Mitsubishi, tripulada también 
por una mujer.

Ambos vehículos 
quedaron completamente 
destrozados. Tras la magnitud 
del impacto, las bolsas de aire se 
activaron en ambos vehículos, 
resultando en pérdida total.

Las mujeres fueron 
atendidas por paramédicos del 
Ayuntamiento de Poza Rica y 
trasladadas a un hospital para 
recibir atención médica.

Al lugar arribó el perito de 
tránsito estatal en turno, quien 
tomó conocimiento de los 
hechos y brindó vialidad para 
evitar otro accidente.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Un nuevo accidente 
se ha registrado 
en la avenida 

Puebla, en la intersección 
con la avenida Ejército 
Mexicano. Este punto es 
conocido por los frecuentes 
fallos en los semáforos, 
lo cual contribuye 
significativamente a los 
incidentes viales en la zona.

En esta ocasión, una 
camioneta tipo van colisionó 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Los hombres que 
p r e s u m i b l e m e n t e 
privaron ilegalmente 

de su libertad y mataron a 
dos hermanos originarios 
del municipio de Ixhuatlán 
del Café, en agosto del 2021, 
fueron vinculados a proceso 
por el Juez de Control 
de la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
del Distrito con sede en 
Córdoba, como probables 
responsables del delito de 
homicidio doloso calificado. 

Los ahora imputados 
a delito responden a los 
nombres de: Valentín “N”; 
Óscar “N”;Brayan Diego 
“N”; Eduardo “N” y Juan 
Manuel “N”, mismos que 
enfrentan el proceso penal: 
307/2023, por el delito antes 
mencionado. 

De acuerdo a las 
primeras investigaciones 
ministeriales, los cinco 
masculinos aparentemente 
participaron en el 
secuestro de los hermanos: 
Berenice Paloma B.J. y 
Abel B.J., en agosto del 
2021 y presumiblemente 
les provocaron la muerte 

Encontronazo deja dos 
mujeres lesionadas 

Otro accidente en la avenida Puebla

Vinculados a proceso como probables 
responsables del delito de homicidio

Martes 23.07.2024

por impactos de arma de 
fuego al interior de una 
"Casa de Seguridad" ubicada 
en la Localidad Campo 
Grande, del municipio de 
Ixtaczoquitlán, una vez que 
fueron sorprendidos por 
cuerpos policiales de los tres 
órdenes de Gobierno.

La Fiscalía Regional 
Córdoba obtuvo está 
vinculación a proceso en 
contra de éstos hombres y 
el Juez de Control les dictó 
como medida cautelar 
prisión preventiva justificada 
por la temporalidad de 
un año y estableció tres 
meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 307/2023.

Cómo se recordará, el 
pasado 11 de agosto del 
2021, se registró un fuerte 
enfrentamiento entre 
hombres desconocidos y 
fuerzas del orden durante 
la intervención de una "casa 
de seguridad", ubicada en la 
Comunidad Campo Grande, 
en la parte baja del Valle de 
Tuxpango, del municipio de 
Ixtaczoquitlán, Veracruz, 
la cual dejó como saldo 
cuatro personas muertas, 
entre ellos dos presuntos 
sicarios y los hermanos que 

se encontraban privados 
ilegalmente de su libertad, 
así como cinco delincuentes 
detenidos y un comandante 
de la Policía Ministerial 
herido de bala.

Las autoridades 
también confirmaron el 
aseguramiento de cuatro 
vehículos, así como armas 
cortas y largas de uso 
exclusivo de las fuerzas 
armadas, además del 
inmueble que era utilizado 
como "casa de seguridad".

Se conoció que, detectives 
de la Policía Ministerial 
Acreditable con base en 
Orizaba fueron alertados que 
en el interior de un domicilio 
ubicado en la esquina de 
la calle Independencia y 
Cuauhtémoc, cerca de la 
Universidad Tecnológica 
del Centro de Veracruz, se 
encontraban dos personas 
privadas de su libertad.

Tras arribar al sitio, los 
oficiales fueron recibidos a 
balazos por parte de sujetos 
desconocidos, resultando el 
comandante de la Ministerial 
lesionado, además de que 
dos presuntos agresores 
perdieron la vida en el lugar, 
mientras que otros cinco 
más fueron detenidos y dos 

más lograron darse a la fuga 
entre los terrenos de siembra 
de caña de azúcar.

En su momento, el jefe 
policial fue ingresado a 
una camioneta oficial y 
trasladado de urgencia al 
Hospital General Regional 
número 1 del IMSS en 
Orizaba para su inmediata 
atención médica, donde su 
estado de salud fue reportado 
como grave y por fortuna 
salvó la vida.

Al interior de la "casa 
de seguridad" fueron 
localizados los cuerpos de 
dos hermanos originarios 
de Ixhuatlán del Café, los 
cuales fueron secuestrados 
el sábado 7 de agosto del 
2021, identificados como 
Abel y Paloma, mismos que 
se encontraban desnudos, 
amarrados, vendados y 
presentaban varios impactos 
de arma de fuego.

Tras la balacera y el 
hallazgo de las víctimas, al 
lugar arribaron oficiales de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado, Fuerza 
Civil y Guardia Nacional, 
además de la Secretaría 
de la Defensa Nacional 
y Policía Municipal de 
Orizaba y Córdoba, asi de 

Ministeriales y de la Unidad 
Especializada en Combate 
al Secuestro (UECS) con 
sede en Córdoba, quienes 
apoyados con un helicóptero 
de la SSP implementaron 
un inmediato operativo de 
búsqueda y localización de 
los presuntos sicarios que 
lograron darse a la fuga, 
aunque los resultados fueron 
negativos.

Por último, hasta dicha 
"casa de seguridad" llegó 
personal de la Fiscalía 

Regional de Justicia del 
XV Distrito y Peritos en 
criminalística, quienes 
realizaron las diligencias 
correspondientes, integraron 
una carpeta de investigación, 
recogieron y aseguraron 
varios casquillos de arma de 
fuego y solicitaron al personal 
de una funeraria levantar 
y trasladar los cuerpos 
al Semefo de la colonia 
Francisco Ferrer Guardia 
de Orizaba para los trámites 
correspondientes de ley.

con un automóvil Chevrolet, 
causando importantes 
daños materiales. Además, 
la conductora del Chevrolet 
resultó lesionada.

Paramédicos del 
Ayuntamiento acudieron al 
lugar para brindar atención 
médica y trasladar a la 
conductora a un hospital. 
El perito de tránsito en 
turno se encargó de tomar 
conocimiento de los 
hechos para determinar 
la responsabilidad del 
accidente.
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REDACCIÓN NORESTE   
Veracruz, Veracruz   

La tarde de este lunes, 
un menor de edad 
decidió acabar con su 

existencia, al colgarse de 
la rama de un árbol, en un 
parque del fraccionamiento 
Lomas de Río Medio II, 
al norte de la ciudad de 
Veracruz.

Fue en el parque ubicado 
en la calle Viñasco, donde 
vecinos observaron el 
cuerpo pendiendo con 
una cuerda atada a un 
árbol y dieron aviso a las 
autoridades policíacas.

Tras la llegada de la 
policía se confirmó que 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Un percance 
vehicular se 
registró sobre la 

avenida 20 de noviembre, 
en la esquina con la calle 
10, involucrando a dos 

REDACCIÓN NORESTE   
Coatzintla, Veracruz  

Un leve percance 
automovilístico se 
registró sobre la calle 

Vicente Guerrero, en la 
esquina con Aviación, en la 
colonia Ruiz Cortines. Los 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Un fuerte accidente 
automovilístico se 
registró sobre la 

avenida Pozo 13, donde un 
taxi y un joven motociclista 
resultaron involucrados.

Según los reportes, 
presuntamente el conductor de 
la motocicleta intentó ingresar 
a una calle justo cuando 
el taxista circulaba a alta 
velocidad por la avenida Pozo 

Menor se ahorca de 
la rama de un árbol 

Fuerte encontronazo 
en la avenida Pozo 13

Chocan por  
alcance en la  

colonia Ruiz Cortines

Percance vehicular 
en la avenida 20 de 

Noviembre

Martes 23.07.2024

el menor de identidad 
resguardada no tenía signos 
vitales, por lo que solicitaron 
la presencia de personal 
de la Fiscalía General del 
Estado (FGE).

El hoy finado vestía 
playera negra con un 
estampado de letras chinas 
al frente, pantalón negro y 
zapatos del mismo color.

Sobre las causas que 
orillaron al adolescente 
a quitarse la vida, se 
desconocen ya que al parecer 
no dejó carta póstuma.

Luego de las diligencias 
periciales, el cuerpo fue 
trasladado al SEMEFO para 
realizar la necrocirugía de 
ley.

13, lo que provocó el impacto 
entre ambos vehículos.

Tras el fuerte accidente, 
el motociclista quedó  
tirado junto a su motocicleta 
y resultó lesionado. Al 
lugar llegó una ambulancia 
del Ayuntamiento para 
brindarle atención médica y 
trasladarlo a un hospital. En 
el sitio, elementos de la policía 
municipal controlaban el 
tráfico mientras esperaban al 
perito en turno para realizar el 
peritaje correspondiente.

conductores de dos vehículos 
se vieron involucrados en el 
incidente.

El accidente ocurrió 
cuando un automóvil Kia 
frenó repentinamente 
al intentar cruzar un 
tope. Esto impidió que el 
conductor de una camioneta 

pudiera frenar a tiempo, 
impactándose en la parte 
trasera del Kia.

Ambos vehículos 
resultaron con leves daños 
materiales. Al lugar arribó el 
perito de la policía vial para 
tomar conocimiento de los 
hechos.

camionetas.
Presuntamente, una de 

las camionetas habría pasado 
el semáforo en rojo, lo que 
provocó la colisión con la otra 
camioneta.

Ambos vehículos 
resultaron con daños 
materiales, pero 

afortunadamente no hubo 
personas lesionadas. El 
ajustador de seguros llegó al 
lugar para gestionar el pago 
de los daños ocasionados, 
mientras se espera la 
llegada del perito en turno 
para realizar el peritaje 
correspondiente.
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Corporaciones policiacas se 
unieron a la búsqueda 

Vinculado a proceso como probable responsable 
de los delitos contra las instituciones de 

seguridad pública y contra la salud

 Hacia maniobra para estacionarse

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un joven fue 
reportado como 
desaparecido en esta 

localidad, familiares han 
emprendido su búsqueda y 
solicitaron la intervención 
la colaboración de las 
corporaciones policíacas 
para localizarlo, pero los 
resultados no han sido 
favorables.

De acuerdo con la ficha 
de localización emitida 
por la Policía Municipal, 
se trata Omar Efrén Nava 
Castán, quien cuenta con 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Operador de un tráiler 
que hacía maniobra 
para estacionarse 

sobre unos de los márgenes del 
bulevar Independencia chocó 
con un poste de telefonía 
y lo derribó desde su base, 
dejando sin servicio a decenas 
de vecinos de la Colonia Del 
Valle, autoridades de vialidad 
tomaron conocimiento de lo 
sucedido.

Estos hechos ocurrieron 
en el bulevar mencionado 
entre la avenida Manuel Ávila 
Camacho y la calle Adolfo 
Ruiz Cortines, de la colonia 
mencionada, como referencia 
frente al establecimiento 
comercial Artículos para 
Baños Gersa, provocando 
que la circulación se viera 
afectada por varios minutos.

La unidad involucrada 
en el percance es un tráiler 
marca Kenworth tipo 
plataforma, color blanco, con 
placas de circulación 23BF2A 
del Servicio Público Federal, 
conducida por Mauricio n 
de 20 años con domicilio 
en Acopidalco del Peñón, 
municipio de Laxco, Tlaxcala.

Por la información 

Se echa de reversa y derriba 
un poste de telefonía 

Lo buscan desesperadamente 

Pareja es hallada muerta 
dentro de un vehículo, 

en Misantla

Agrede a Policías 
Ministeriales y al ser 

detenido le hallaron droga
REDACCIÓN NORESTE  
Misantla, Veracruz 

Los cuerpos sin vida y con 
huellas de violencia de 
un hombre y una mujer, 

fueron hallados dentro de un 
automóvil, a un costado de la 
carretera Misantla - Loma 
del Cojolite, en el paraje 
conocido como “Los Pinos”.

Una llamada telefónica al 
911 alertó a las autoridades 

REDACCIÓN NORESTE  
Córdoba, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Córdoba obtuvo 
vinculación a 

proceso en contra de Julio 
César “N” como probable 
responsable de los delitos 
contra las instituciones 
de seguridad pública y 
contra la salud.

Hechos ocurridos 
cerca del parque conocido 
como Floricultura, 
perteneciente al 
municipio de Fortín, 
cuando probablemente 
agredió a elementos de 
la Policía Ministerial 
que se encontraban 
realizando sus funciones, 
posteriormente al ser 
sometido a una revisión, 
fue sorprendido en 
probable posesión de 
ocho bolsas que en su 

obtenida se pudo conocer que 
dicho operador se estacionó 
frente al establecimiento 
mencionado para descargar 
artículos para baño y vitropiso, 
y al concluir el descenso de 
material echó de reversa 

para librar la fachada del 
establecimiento sin embargo 
no extremo precauciones y 
terminó derribando el poste 
de telefonía. 

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 

conocimiento de lo sucedido 
y remitieron el vehículo al 
corralón donde el operador 
y/o la empresa propietaria 
del tractocamión tendrán 
que hacerse cargo de los años 
materiales ocasionados.

21 años, y tiene su domicilio 
fraccionamiento Lomas del 
Sol.

El joven tiene una 
estatura de 1.80 metros, es 
de complexión delgada, y 
de tez morena, según sus 
familiares, la última vez 
que tuvieron contacto con 
él fue en el fraccionamiento 
Lomas del Sol. 

Así mismo se pudo 
conocer que familiares han 
desplegado a la búsqueda 
por cuenta propia de este 
joven, sin embargo, al no 
poder localizarlo solucionar 
la colaboración de las 
corporaciones policíacas.

policíacas sobre los cuerpos 
de dos personas dentro de un 
vehículo, a unos metros del 
hotel “Bambú”.

Tras la llegada de oficiales 
de la policía, se confirmó la 
información y como parte del 
protocolo de preservación de 
la escena del crimen, el área 
fue acordonada y se solicitó 
la presencia de personal de la 
Fiscalía General del Estado.

Hasta el momento no 

se ha informado sobre la 
identidad de las víctimas 
y las causas de su muerte, 
únicamente se dijo que los 
cuerpos presentaban huellas 
de violencia.

Mas tarde, personal de 
la Fiscalía Regional, efectuó 
la inspección de la escena 
y fijación de indicios, para 
luego enviar los cuerpos 
a la morgue y realizar la 
necrocirugía de ley.

interior contenían un 
polvo blanco granulado con 
características similares 
a la droga conocida como 
cristal.

El juez dictó con 

medida cautelar prisión 
preventiva justificada por 
un año y estableció dos 
meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 554/2024.


